Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 0323 - 0376

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

0323 - Miseria de la humanidad - Advertencia de recibir y aceptar la Palabra de Dios

0324 - La Palabra de Dios

0325 - La Gracia divina

0326 - La Gracia divina - El Espíritu divino

0327 - Revelación del Señor Mismo....

0328 - Rechazando el pensamiento de una vida después de la muerte....

0329 - Palabras de consuelo por parte del Padre. Prohibición de libros

0330 - Poder judicial....

0331 - Maravillosas evidencias.... Propósito de la mismas para los incrédulos....

0332 - Bendición de Dios.... terrenal y espiritual....

0333 - Recordatorio para obedecer la voz interior.... Piedra angular de la verdad....

0334 - Hostilidades de las fuerzas del mal.... “Guíanos no a (en) la tentación”....

0335 - Trabajo espiritual.... Hambre espiritual.... Gracia divina....

0336 - La finalidad del corazón

0337 - Desarrollo superior constante.... Etapa de vida perdida....

0338 - Por qué Dios permite la presión a través de codicia, mentira e injusticia....

0339 - Actividad espiritual y su recompensa - Trabajo mundano y la suya

0340 - Dudas sobre la Deidad de Cristo.... Enseñanza de Cristo.... Encarnación....

0341 - Gracia divina.... Amigos espirituales.... Peligros externos.... Ayuda....

0342 - Huid de las alegrías del mundo....

0343 - Peligro del amor propio.... Amor a Dios y al prójimo....

0344 - El camino del desarrollo es una lucha constante.... La lucha en la naturaleza....

0345 - Bendiciones de la enfermedad y el sufrimiento

0346 - «Y el Verbo se hizo carne»

0347 - Pero el mayor milagro es el amor....

0348 - Advertencia....

0349 - El misterio de la Encarnación. La Gracia y la Fuerza de Dios

0350 - Candidato al reino eterno....

0351 - Problemas de población....

0352 - Problemas de población....

0353 - Poniendo en peligro la salvación del alma a través del mundo....

0354 - Creencia....

0355 - Se comunica un espíritu querido

0356 - Exhortación al trabajo.... Voluntad de Dios.... 7 años de sufrimiento.... Palabras de Dios....

0357 - 1.4. (Cumpleaños)

0358 - Sumisión de la voluntad a la Voluntad divina

0359 - Paciencia y Mansedumbre del Señor - Su Bondad continúa eternamente

0360 - Suministros organizados.... Falta de caridad....

0361 - Amorosas Palabras paternales....

0362 - Amorosas Palabras paternales.....

0363 - La voz interior - El dominio del alma sobre el cuerpo

0364 - Necesidad de lucha constante.... Purificación a través de elementos.... Tormenta....

0365 - Palabras de padre.... Espíritu.... Sufrimiento.... Amor....

0366 - Luchadores de Dios.... Palabra de Dios.... Granero....

0367 - Los mensajes dados por Dios Mismo son indestructibles....

0368 - Corazón resplandeciente.... Formación del alma.... Poder del amor....

0369 - Espíritus activos

0370 - Los discípulos del Salvador - El reino judaico

0371 - ¿Conocedores de la naturaleza humana?

0372 - Querer transferir intelectualmente.... Reconocimiento interior...

0373 - Propósito de sufrimiento.... Pruebas.... Pesadez de la mente....

0374 - Mandamientos divinos.... Trabajo de los seres espirituales....

0375 - Sabiduría espiritual y sabiduría mundana

0376 - Construcción y pilares... Impresión de las Escrituras... Advertencia...

Miseria de la humanidad - Advertencia de recibir y aceptar la Palabra de Dios

B.D. 0323 from 6 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Hija Mía, tu buena voluntad basta para entrar en mi Reino .... cuando rezas estás conmigo y Yo estoy contigo .... Entonces todo mi Ser fluye en tu espíritu para reforzar tu fuerza espiritual, de modo que no haya nada que pueda impedir que aceptes mi Voluntad. Una pequeña muestra de esto es que, siempre y cuando me envíes tus pensamientos, estés llena de Mí, y en este corto tiempo tus oraciones vivifiquen tu espíritu en una medida concebible. Entonces -imperceptiblemente de tu cuerpo terrenal- salen incontables lazos que te conectan con todos los seres espirituales que te apoyan eficazmente y que se preocupan de que tus deseos de alimentos y fuerzas espirituales se vean cumplidos. Con esto ellos realizan mi encargo y te satisfacen.

Hija querida, en el Más Allá tu trabajo espiritual tendrá un resultado ilimitadamente dichoso. Por eso no cedas, y un día venidero, trayéndote de la vida terrenal, Yo mismo te recibiré ....

La minoría de vosotros es consciente de la necesidad y del peligro en que la humanidad se encuentra actualmente. Su conocimiento, en toda su extensión, os asustaría. Ahora todo está en juego: el mantenimiento o la pérdida de vuestra propia vida .... la vida espiritual o la muerte .... y vuestra alma.

A nadie le debería bastar la existencia terrenal como tal .... Cada uno tendría que procurar sacar el máximo provecho del tiempo, con todas sus fuerzas, y nadie habría de escatimar esfuerzo alguno mediante el cual podría lograr una Vida en el Más Allá en una Luz radiante. En lugar de esto ansiáis los placeres mundanos y caéis cada vez más en las trampas del adversario .... Pues solamente buscáis las alegrías de este mundo y así os sentís dichosos en la Tierra ....

Pero ¡ay de vosotros cuando os volváis conscientes de la pobreza de vuestro espíritu y cuando no tengáis nada para cubrir vuestra desnudez espiritual! ¿Cómo voy a admitiros en mi Reino - a vosotros tan imperfectos y que no habéis hecho nada en la Tierra para merecer el premio de la eternidad? Os causará indecibles penas cuando tengáis que mirar atrás, conscientes del tiempo inútilmente desperdiciado en la Tierra, y que ahora tendréis que sufrir a causa de la miseria en que se encuentra vuestra alma ....

¡Tratad de comprenderlo antes de que sea demasiado tarde! Cada vez de nuevo mis avisos se dirigen a vosotros; sin embargo, no me queréis oír y permanecéis ciegos a mis señales. ¡Oíd pues a los servidores que Yo os envío! ¡Permitidles que hablen y prestad atención a sus palabras! Cuando toquen vuestro corazón os rozará mi hálito, pues son mis Palabras las que mis servidores os transmiten en mi nombre .... Y si aceptáis mi Palabra, entonces ya estaréis salvados porque, imperceptiblemente, mi Fuerza se transmitirá a vosotros donde continuará en actividad hasta el final de vuestros días en la Tierra. Pues, mi Palabra no se perderá en toda la eternidad ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La Palabra de Dios

B.D. 0324 from 7 de marzo 1938, taken from Book No. 8

La Palabra que el Señor Jesucristo proporciona a los suyos en la Tierra es concebida para ahora y para toda la eternidad. Pero en cuanto los hombres empiecen a tener dudas perderán la unión con la eterna Divinidad y no alcanzarán la madurez espiritual, porque para conseguir la Vida eterna es necesario cumplir con los Mandamientos de Dios - sólo que sin la Palabra de Él os faltará la fuerza para cumplir con ellos .... Sobre todo os falta el conocimiento de la Fuente que eternamente os regala la Gracia, y andaréis a tientas en la oscuridad como seres débiles y desamparados, mientras que mediante la Palabra de Dios podríais alcanzar claridad de espíritu, poder y fuerza ilimitados.

La Palabra de Dios es una ley básica, de cuya importancia el hombre no se puede hacer una idea correcta; por eso siempre es mejor aceptar la Palabra de Dios a ciegas -sin ser consciente de la gran Bendición que implica- en vez de rechazarla, causándose uno mismo un daño inmenso. Pues donde sea que el Espíritu de Dios esté activo ennobleciendo el alma humana, allí os conducirán el Poder y Amor divinos mismos. Si llenos de devoción, de fe y de confianza aceptáis lo que con tanto Amor se os ofrece desde arriba, esto resultará inmensamente más sabio que querer sondearlo con el intelecto humano.

El gran fallo de la humanidad es que se toma por suficientemente sabia y designada para indagar en todo aquello que está reservado al divino Creador .... a que Él aclare lo que el intelecto humano no percibe ni lejanamente .... Y donde no se puede sondear algo, es mejor que se acepte una enseñanza que nunca puede causar daño alguno - una enseñanza cuyos Mandamientos e indicaciones aspiren a lo más noble, de modo que se la puede considerar como una verdadera Luz del Cielo.

Recibir el mensaje de Dios sin que sea alterado es una inconmensurable Bendición para todos vosotros: De nuevo podéis refrescaros con un agua pura y cristalina que fluye de la Fuente .... podéis recibir palabras directamente ofrecidas del Señor mismo, y con la confortación que sentiréis os enteraréis de la importancia de las Revelaciones de Dios. Está en su Voluntad el ayudar a incontables hijos pobres de la Tierra .... Cariñosamente, Él os ofrece su mano salvadora y acoge a cada uno con Amor; sólo que debéis encontrarle y, una vez que le hayáis encontrado, no debéis rechazarle.

La visión del Señor abarca lo venidero hasta muy lejanamente. Al principio podéis manteneros a flote con vuestras enseñanzas que son obra del hombre, pero muy pronto os daréis cuenta que os falta la base en la que pudierais echar el ancla; con lo que estaréis expuestos a los elementos y no sabréis dónde encontrar apoyo en vuestra miseria. En estas condiciones fallará todo lo que es obra del hombre .... y sólo os quedará la Palabra de Dios que existía desde el principio y que perdurará por toda la eternidad.

No permitáis que este tiempo de dolor se os acerque durante vuestra oscuridad espiritual, sino dirigíos a tiempo hacia la Palabra de Dios que os salvará de todos los apuros, tanto espirituales como físicos. Porque solamente Uno os puede ayudar: El que está arriba .... Él a Quien está sometida toda la obra de la Creación, incluso vosotros mismos que habéis sido creados para aspirar a la unión con vuestro Creador y Padre celestial.

El camino hacia Él pasa por la Palabra de Dios .... y únicamente por ésta llegaréis a ser uno con la eterna Divinidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La Gracia divina

B.D. 0325 from 8 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Solamente el que cree cumplirá con mi Voluntad, con lo que cada uno que Me ansía permanecerá en mi fe; porque su anhelo será siempre saborear el alimento del Cielo - un alimento que le será dado porque lo necesita para la salvación de su alma. Y así uno que con diligencia actúa en el amor, siempre reconocerá la Palabra del Señor y obrará conforme a ella, pues el amor es imprescindible para la íntima unión con Dios .... Y sin esta unión no hay felicidad que pueda llegar al corazón del hombre. Solamente puede permanecer bendito todo aquel al que Yo me acerque a causa de sus obras de amor.

Hija Mía, las constantes súplicas para conseguir mi Gracia son el resultado del amor que me tienes .... No quieras echar en falta nada de lo que tu corazón ha recibido hasta ahora. Y de esta manera tu riqueza con mi Gracia ha aumentado en la misma medida en que tú la has pedido .... Ya no tardará mucho y se manifestará en ti toda la Gracia, pues, Yo veo en el interior de los corazones y doy en la medida en la que se me solicita; y así experimentarás de nuevo cómo Yo llego a ti, porque cada pensamiento con el que me buscas me atrae hacia ti. Y así tomaré morada en tu corazón, espiritualmente, y tú percibirás todo lo que espiritualmente fluye de Mí hacia ti. Todos vosotros debéis volveros conscientes de que el mundo espiritual es la quintaesencia de los pensamientos creadores del Maestro divino.

¿Qué ser podrá estar satisfecho solamente con lo que el ámbito terrenal le ofrece, una vez que haya aprendido a mirar con la visión espiritual? ¿Quién podrá todavía atribuir valor a la existencia material, una vez que haya penetrado en el mundo espiritual y haya aprendido que toda existencia terrenal tiene la finalidad exclusiva del perfeccionamiento del alma? Habiendo percibido esto, ¿quién no conduciría su vida hacia lo más provechoso?

A pesar de todo, muchos dicen: “¡Continuamos viviendo en nuestros hijos!”, y así ellos mismos niegan que estén designados para un destino más elevado, sin darse cuenta que conforme a un sabio Mandamiento del Señor tienen que organizar sus vidas terrenales ....

Sin embargo, vendrá el día en que se darán cuenta de su concepto erróneo, y su lucha por una Luz para su espíritu será considerable. Entonces, donde el Señor vea que puede haber una cosecha prometedora, allí aplicará la palanqueta - allí donde su Sabiduría reconozca que el corazón del hombre ya se ha purificado a través del dolor.

En este caso el Poder divino, o sea, la Palabra viva de Dios, fluirá en el ser humano hasta entonces esquivo, y le permitirá encontrar el camino que le conducirá a la unión con el Espíritu divino .... Pues, la lucha por cada una de estas almas puede durar una eternidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La Gracia divina - El Espíritu divino

B.D. 0326 from 9 de marzo 1938, taken from Book No. 8

A todos les llega la Gracia del Señor en la medida en la que sean merecedores de ella. No existe ninguna ley según la cual los seres humanos de la Tierra solamente puedan gozar de la Gracia de Dios de manera limitada. Al contrario, para vosotros la Fuente de la Gracia de Dios es inagotable - si tan sólo emprendéis los caminos correctos que os han de conducir a ella.

Cada ser que consiga que se despierte su espíritu será penetrado por la Gracia divina que incesantemente fluirá en él; y esta Gracia hará que madure y se perfeccione cada vez más mientras ande por la Tierra.

Sabio es aquel que pone todo su empeño en la Gracia divina. Lo que él no logra por sus propios medios, lo podrá realizar fácilmente si es apoyado por la Gracia divina, la que podéis obtener tantas veces como queráis .... pues, sólo quedará de vuestra elección si la solicitáis ....

Vuestra oración por la Gracia divina será siempre atendida. Por lo tanto intentad siempre presentar vuestra pobreza espiritual ante el Maestro celestial, para que Él se compadezca de vosotros y os ilumine con su Enseñanza; entonces no pasará ningún día sin que recojáis tesoros y vuestro espíritu se forme de acuerdo con la Voluntad y el deseo del Padre.

“Pedid y se os dará”, y por vuestra parte será la pura Verdad y una visión clara. Y si aprendéis a amar a Dios y a vuestro prójimo con una fuerza cada vez mayor, entonces vuestro espíritu se aclarará en la misma medida con una Luz cada vez más intensa. Pues solamente el hombre establece límites de su poder en la Tierra, mientras que Dios -el Espíritu que lo abarca todo- permite que se lleve a cabo una maduración espiritual ilimitada, de modo que el ser humano puede alcanzar esferas de iluminación espiritual cada vez mayores, hasta que su espíritu finalmente se funda con el Espíritu eterno del Padre.

Ahora contempla el conjunto de todos tus pensamientos, tus esfuerzos y tus acciones, y compara tu actividad actual con tu vida pasada, ¡y reconocerás cada vez más que todo tu ámbito está impregnado por el Espíritu de Dios! .... Tus pensamientos se dirigen frecuentemente hacia arriba .... y una y otra vez vuelven hacia la infinitud ....

Hija Mía, tú misma te mantienes en continuo contacto con aquellas esferas en que tu alma ahora busca preferentemente su paradero .... donde se te están abriendo cada vez más campos que apartan tus pensamientos de las penas y alegrías mundanas, formando tu espíritu de tal manera que presencies la Vida de una manera totalmente distinta ....

Esta transformación extraordinaria de tu ser es una influencia de la Gracia divina que te está siendo concedida en abundancia; pues, tu ser se aleja del mundo y se acerca a lo espiritual - eso si uno lo quiere de verdad y pide la ayuda de Dios ....

En esto está fundamentado todo lo que causó el cambio de tu vida .... tanto la actividad terrenal como la espiritual están determinadas por el Espíritu divino, en tanto que la criatura humana se somete a la Voluntad de Dios. Pues, ¿qué puede ser vuestra vida si no una lenta formación de vuestro espíritu? Tenéis que volveros conscientes de que estáis sometidos al Poder divino y que aun así tenéis una voluntad completamente libre .... Y debéis serviros de vuestra libre voluntad de manera que voluntarios procuréis a acercaros cada vez más al Dios Padre, Creador del Cielo y de la Tierra.

En cuanto hayáis percibido todo esto, el Espíritu de Dios os penetrará y cada vez de nuevo experimentaréis su Gracia, y vuestro fin terrenal os resultará una bienaventuranza.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Revelación del Señor Mismo ....

B.D. 0327 from 10 de marzo 1938, taken from Book No. 8

En el nombre de Dios, se te revelará un evento incomparable en nueva forma, y todo lo que te rodea está sujeto a la voluntad del Señor .... y donde las fuerzas del Espíritu divino se derraman continuamente sobre un hijo de Dios, allí el Señor se revelará a Sí Mismo, y entonces en el corazón del niño habitará el don de proclamar la pura Palabra de Dios sin dificultades ni inhibiciones, porque el Señor Mismo habla en él y a través de este. Su complacencia es la complacencia del Señor .... y así, en la verdadera felicidad del corazón, un hijo de Dios solo llevará a cabo la voluntad del Señor .... en virtud del amor por el Señor, también obrará en amor y para la bendición de los que caminan sobre la tierra, a quienes está prometida la Palabra de Dios ....

El Señor exige el compromiso de vuestra vida y, sin embargo, os da infinitamente más si cumplís con Su exigencia .... Por el bien de tales cosas que sin vuestro hacer a partir de ahora apuntarán a una fe viva en adelante .... que probablemente estáis haciendo, pero no por vuestra propia fuerza, sino como herramientas ejecutoras de la voluntad divina y la fuerza divina .... tales cosas debéis reconocer como la fuerza mayor, y si no podéis explicarlas en términos humanos, entonces os tiene que encender una luz ....

Y esto es lo que el Señor quiere apuntar, para que comencéis a vivir .... La vida que os debe llevar arriba. Todos los impulsos espirituales que hay en vosotros deben ser despertados .... los días no deben pasar para vosotros sin paz o alegría, pero solo ahora debéis conocer la verdadera felicidad y la paz interior. También debéis aprender lo rancio que son los bienes de la tierra, lo vacíos que dejan vuestra alma ....

Si queréis disfrutar del placer de la tierra, siempre quedaréis más allá de vuestro destino .... no podéis penetrar en regiones que solo están abiertas para vosotros cuando buscáis la Deidad eterna, porque Esta no se puede encontrar en la tierra en medio de placeres vertiginosos, en medio de lujuria y placer ....

Si vuestra alma anhela la verdad y la madurez espiritual, entonces el glamour del mundo y la ilusión jamás os atraerán, entonces voluntariamente le daréis la espalda y miraréis hacia arriba al infinito .... porque desde allí os llega la iluminación .... y en una hora de soledad experimentarais la gracia del Señor en vosotros. Lo que es captado por la claridad divina difícilmente puede volver a las tinieblas de la ignorancia, y un anhelo incomprensible de luz impulsará ahora el alma, y allí también será vuestra la victoria, que luego intervendréis para ayudar en el nombre del Señor.

Para mostrar este camino a la gente .... para encender una pequeña luz espiritual en ella, el Señor Mismo se revelará a Sí Mismo, y habrá asombro y sorpresa .... El sacudirá el alma de tantos niños de la tierra, porque Su misericordia y Su amor son tan grandes que quiera llamar a todas partes para que se abran las puertas de los corazones ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Rechazando el pensamiento de una vida después de la muerte ....

B.D. 0328 from 11 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Presta atención a las palabras que te van a llegar hoy:

Es un comienzo escandaloso querer señalar a los hombres en tiempos de ceguera espiritual total que el estado de sus almas después de la muerte es una elección propia o auto determinado .... y que nunca podrán mejorar arbitrariamente este estado una vez que se hayan despojado de su envoltura corporal. ¿Cómo se puede querer llamar la atención de las personas sobre tales cosas si rechazan cualquier pensamiento de la existencia continua del alma después de la muerte?

¿Cómo puede llevarse el impulso a la actividad espiritual a esos corazones, cuando sacuden la cabeza y descartan todo lo que podría indicar a una vida continua después de la muerte?

Simplemente creen en su ceguedad volver a hundirse en la nada y prefieren este pensamiento de lejos que la creencia en una vida siguiente, porque entonces se librarían de la responsabilidad de la que sin embargo rehúyen, incluso si no quieren admitirlo.

Ahora el Señor Mismo pone manos a la obra .... a pesar de todo quiere lograr el acceso a los corazones humanos .... Por esta sola razón es lo que surge bajo tus manos una prueba explicativa de la obra del Espíritu divino. El Señor deja nunca permanecer en la ignorancia del espíritu aquellos cuya voluntad es buena, y estos serán señalados por signos inconfundibles de la actuación visible de Dios .... pero una cosa siempre quedará .... que el hombre ahora se esfuerza por sí solo, que dirija su espíritu hacia allá desde donde únicamente se le puede dar aclaración y le será dado .... Pero este también encontrará el camino a la verdad y la fuerza de Dios se le acercará para ayudarle, si la implora seriamente en la oración ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras de consuelo por parte del Padre. Prohibición de libros

B.D. 0329 from 12 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Cada uno que se siente atraído por Mí permanecerá en Mí y Yo en él. Y el que en adelante cumple con mis Mandamientos, eternamente nunca morirá; porque Yo soy El que le despierta de su sueño, y Yo le busco para que regrese a mi Reino. Por eso, niña Mía, acomódate en el Orden mundial creado por Mí, y no sacrifiques tu vida actual al mundo que amenaza destruirte y quiere volver a capturarte - si tú no resistes a la tentación que quiere acercarse a ti. Una silenciosa oración a Mí, y Yo te apoyo, para que sientas mi cercanía y te mantengas en Mí.

Esto siempre fue ofrecido a los hombres, y su voz en el corazón les indicaba el camino correcto. Sin embargo, el deseo por placeres mundanos siempre fue más fuerte que la voluntad por perfección espiritual, por lo que el Ente de la Divinidad les quedó oculto.

Cada época requiere su empeño cumplido... ahora se trata de un Mandamiento urgente de reunir todas las fuerzas contra el enemigo del alma... Actualmente vadeáis todavía por aguas turbias, pero pronto un barro viscoso os complicará el progreso, incluso aun os lo hará imposible... ¡entonces debéis poner manos a la obra que os hará falta - una obra que es la labor en vuestra alma! Porque desde ahora os queda poco tiempo en que estaréis en plena posesión de vuestras fuerzas - de las que podéis sacar provecho a voluntad.

Pero pronto habrá obstáculos de toda clase que os impedirán la realización de vuestra voluntad; os veréis en un aprieto y no sabréis a cuál voz debéis seguir... a la voz del exterior o la que oís en vuestro corazón... Y tendréis que violentar a vuestro propio “yo”, si queréis liberaros de influencias tenebrosas y de órdenes desde el exterior.

Implorar la Bendición de Dios sobre todo que empecéis es el arma más poderosa en vuestra lucha por la salvación de vuestro alma... entonces el Padre os apartará de cualquier peligro. Cada uno se mantiene en la sabiduría de su corazón si dirige sus pensamientos hacia lo Alto - de donde únicamente os puede llegar Ayuda. Esto te será manifiesto a su tiempo cuando la voluntad terrenal se hace sentir en ti - una voluntad que quiere desviarte. Entonces, niña Mía, ¡ten cuidado que no tropieces!

Consta que hay muchos placeres en el mundo, pero todos ellos no compensan la paz interior del alma garantizada a cada niño de Dios que sólo se atiene a Mí.

En tu alrededor y en tu interior sólo debe dominar lo que es de Dios, y únicamente mi Espíritu debe penetrar en tu corazón; pero lo que viene de fuera, ¡rehúsalo! En la profundidad de tu corazón la Chispa divina de mi Amor se anima volviéndose una llama cada vez más clara, y lo que una vez he avivado, nunca permitiré que vuelva a apagarse.

Todo lo que existe y lo que deviene está activado por mi Amor. Donde este falte nada puede producirse, porque la Fuerza que ordena todo –la que emana de mi Divinidad– lógicamente está sólo absorbida allí donde el ser ha anhelado estar en profundo contacto conmigo. De esto resulta que también para ti una eterna unión conmigo resulta en una bendición que protege tu corazón temeroso de toda influencia malvada. Pues, vivís para luchar por la salvación de vuestra alma; y si lucháis teniendo confianza en Mí, y en cualquier apuro del alma os refugiáis en mi Amor, también venceréis... porque sólo para que os hagáis fuertes tolero estas luchas en contra de vosotros... pues tenéis que madurar en vosotros mismos, y nunca debéis olvidar que estoy esperando vuestra llamada para que os pueda llevar a la Salvación.

El que lleno de fe y de confianza se dirige a Mí, nunca tendrá que estar desanimado, porque con cada pensamiento ha consagrado su corazón a Mí, por lo que vive en mi Gracia.

Ahora, niña Mía, escucha mis Palabras en el espíritu: Lo que te está comunicado por escrito o impreso, lo recibes como si hubiera salido directamente de Mí; de esta manera obtendrás un saber que supera en mucho tu talento natural.

De esta manera, poco a poco, se establecerá en tus sentidos una imagen que está perfectamente en armonía con aquello que, por el Creador divino, fue creado en el universo. Aun así, la vida futura aún te presentará frecuentemente ocasiones en que te preguntarás por qué la Voluntad del Creador ha consentido en que aquellas Obras espirituales que Yo di a los hombres les fueron prohibidos por decreto oficial. Pero también esto fue asunto de una Planificación sabia. Quien de vosotros, los hombres, está ávido de ellas y desea confortación, esta ya le será dada.

Pero quien se imagina poder destruir mis Obras, él verá como estas resurgirán, porque mis Fuerzas actuarán por todas partes donde Yo quiera. De modo que allí, a pesar de toda prohibición, no habrá barreras. Los que desean tal confortación ya sabrán encontrarla, porque es Voluntad mía.

Así reconoces cada vez más que con mi Amor estoy en medio de vosotros, y que conduzco el corazón de cada uno para que me encuentre y quede Conmigo eternamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Poder judicial ....

B.D. 0330 from 13 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Someteos al poder judicial y veáis siempre en ello al mensajero de Mi voluntad. Pero donde la ley proclama que debéis negar la fe, entonces obedeced la voz de vuestro corazón .... Porque os la di para que supierais los que está bien y lo que está mal .... Cualquiera que os ordene refutar Mi Palabra, le indicáis de la misma manera que vosotros permanecéis en Mi voluntad, y estaréis ante Mis ojos, y os daré fuerza para ofrecer resistencia a tales deseos. En el sueño quiero anunciaros cuál es vuestro oficio, para que aprendáis a comprender qué don he considerado para aquellos, que por el bien de Mi Palabra, no rehúyen ninguna fuerza mayor terrenal.

Porque lo que sea .... sois inviolables, porque camináis por esta vida terrenal protegidos por Mí, mientras esté en Mi voluntad .... ¿Qué os debería amenazar cuando Yo Mismo esté con vosotros? .... Y el que desafía Mis instrucciones difícilmente logrará nada .... pero una medida completa se concede a los que Me siguen de buen grado .... porque el hombre cosecha la recompensa de sus obras. Y así el Señor permite que el poder judicial se aplique sin excepción, si no va en contra del orden divino. Lo que Dios establece para gobernar al pueblo debe ser reconocido en todo momento ....

Porque el Señor instruye la fuerza mayor para guiar a este pueblo y les dio todo el derecho y todo el poder en la tierra sobre el pueblo. Por tanto, estéis sujetos a este poder y vais a cumplir la voluntad del Señor .... Pero si este poder se usa para oponerse a los mandamientos de Dios, entonces el gobernante se ha apropiado de un poder que nunca le fue dado por Dios, y se rebela, por así decirlo, contra el poder supremo al Que él mismo está subordinado .... Entonces se olvida de su deber, que estaba destinado a cumplir .... No guía el pueblo con sabiduría y justicia, sino que lo aparta del camino correcto .... No es un representante del poder divino para el pueblo, sino más bien está al servicio de las fuerzas oscuras ....

Entonces todos tienen que encontrar el camino correcto para salir de sí mismos .... Deben primero y ante todo esforzarse por servir a Dios .... para cumplir la voluntad de Dios y guardar los mandamientos de Dios .... Y si el poder judicial le impide hacerlo, tendrá que luchar, pero siempre será apoyado por el Espíritu de Dios .... por el Señor y Salvador Mismo .... Para este y para aquel mundo hay una sola voluntad, cuyo cumplimiento es y permanecerá la tarea de cada ser por toda la eternidad.

Los demonios buscan tener un efecto e incitar todo contra la Palabra de Dios .... Pero si también se apoderan del corazón de los que dirigen un pueblo, entonces cesa el derecho de tener razón .... Entonces toda veracidad se transforma en mentira y engaño .... entonces el justo tiene que sufrir y el deshonroso será honrado. Entonces un pueblo nunca puede prosperar, sino que estará deformado en pensamiento y acción .... no permanecerá puro y honrado, sino que se equivoca y engaña y anda en deslumbramiento por camino equivocados ....

Pero no dura para siempre .... la verdad se abrirá paso, Mi Palabra surgirá de nuevo entre los hombres, y el orden divino volverá a ser establecido, lo que es de buena voluntad y cree en Mí .... A ellos daré Mis mandamientos Yo Mismo, que los cumplen fielmente y así también salvarán a sus semejantes de la noche de las tinieblas .... Mi amor tiene la intención de mandarles una luz brillante, y si el espíritu busca la verdad en Mí y a través de Mí también le llegará la luz y reconocerá lo que está bien y lo que está mal y sabrá cómo actuar correctamente y obedecer lo que le he mandado .... porque solo Yo gobierno ahora y en todo momento ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Maravillosas evidencias .... Propósito de la mismas para los incrédulos ....

B.D. 0331 from 14 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Dios te envía Su Espíritu, y en la encarnación de este espíritu en tu corazón, la voluntad divina sienta la base para nuevas y maravillosas pruebas de Su gran amor por los hombres. Quienquiera que entre en posesión de esta gracia divina puede recibir la abundancia de las enseñanzas divinas incluso por un periodo indefinido de tiempo sin que el Espíritu divino se expresa nunca exhaustivamente ....

Este es un proceso que solo unos pocos pueden evaluar completamente .... de ahí la falta de fe en relación con eventos tan verdaderamente maravillosos, cuya razón se encuentra en el débil poder cognitivo de los hombres terrenales incrédulos, pero quienes prefieren rechazar todo, lo que se debe a la cada vez más desenfrenado autoimportancia, que tratar un poco más de cerca un milagro así con una fe infantil. Sin embargo, en varios años, la evidencia de tales extraordinarias expresiones de amor por parte del Señor y salvador estarán tan extendidas, que incluso el peor oponente quedará perplejo y ya no buscará una explicación en terreno superficial ....

Solo entonces es esfuerzo y la perseverancia de los siervos de Dios comienzan a dar frutos abundantes, y la Palabra de Dios será bienvenida para aquellos que buscan a su Dios en sus corazones y se esfuerzan por una íntima filiación de Dios .... El Señor pone la corona de Su amor en todo lo que se ha ofrecido hasta ahora y dará a los incrédulos todavía más pruebas de Su omnipotencia y bondad .... Donde el hombre mismo se enfrenta a cosas incomprensibles, allí el pensamiento perezoso será sacudido .... se le enseñará de manera obviamente un poder sobrenatural, y luego tratará de resolver el enigma en virtud de su mente, pero no lo conseguirá.

Pero estas aparentes enseñanzas tendrán un efecto indeciblemente beneficioso en muchos niños terrenales, y muchos permitirán de buen grado que la divina mano paternal los guie hacia el camino correcto. Porque este es el propósito de los milagros que Dios obra en la tierra para la salvación de la humanidad, y en esto siempre reconoceréis el Espíritu de Dios, que quiere tomar posesión del corazón de todo ser humano ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendición de Dios .... terrenal y espiritual ....

B.D. 0332 from 15 de marzo 1938, taken from Book No. 8

No hay bendición de Dios pata este mundo si el hombre no se dirige al Padre celestial suplicando por ella. Porque cada acción por la vida terrenal ya tiene su bendición en sí, en la satisfacción de las necesidades corporales, y no se debe esperar más bendición por la eternidad, porque cada acción en la tierra ya vale la pena por sí misma .... Sólo cuando el hombre es capaz de separar la actividad terrenal de la actividad espiritual, sabrá apreciar la diferencia que reside en la bendición del Padre celestial.

Todo acontecimiento, por pequeño que sea, sobre lo cual se implora la bendición desde arriba y que se inicia con ella, produce sus frutos tanto en la tierra como en la eternidad. Porque existe una diferencia notable entre una actividad bendecida y no bendecida .... Un pensamiento enviado a Dios tiene el efecto de que los seres espirituales que acompañan a las personas por protección cuidan inmediatamente al niño terrenal y saben bien cómo dirigir sus pensamientos y aconsejarlo. Y así, un comienzo en lo cual descansa la bendición de Dios tampoco fracasará tan fácilmente, y la actividad espiritual en este también irá acompañado de éxito, ya que es lo más importante a lo que debe dedicarse el ser terrenal ....

Por eso acudid siempre al Padre celestial y no comenzad nada sin haberse recomendado a Su gracia. Y lograrais bienes invaluables .... vuestra actividad terrenal estará asegurada para vosotros, y el Señor también se cuidará de vuestro espíritu y también lo bendecirá para que sea promovido para la eternidad .... En su nombre triunfaréis en todos los trabajos y podréis pasar la vida sin preocupaciones, porque la bendición de Dios os mantiene alejados de las preocupaciones físicas y os volveréis más y más fuertes en espíritu ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Recordatorio para obedecer la voz interior .... Piedra angular de la verdad ....

B.D. 0333 from 15 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Reconoce la voluntad de Dios y sométete siempre a ella .... Y cuando la voz interior te advierte que consideres tu bienestar físico solo en segundo lugar, tienes que seguir esta voz y entregarte con mayor diligencia a preocuparte por la salvación de tu alma, porque solo el que trata de cumplir la voluntad de Dios permanece siempre en su gracia. Entonces se te ha dado el mandato de obrar ininterrumpidamente por la salvación de innumerables niños de la tierra ....

Y en esta actividad te elevarás a ti mismo a la perfección y esta vocación tuya te promocionará en un aspecto espiritual y te traerá inconmensurables ventajas, pero también debes aceptar cada recordatorio que el Señor te envía, y luego seguirlos plena y concienzudamente, entonces se da la garantía de una actividad beneficiosa ....

Ahora, sin embargo, preste atención a nuestras palabras y déjate guiar para mirar espiritualmente .... Porque dondequiera que busques la verdad, solo se te instruirá cuando te haya quedado completamente claro que tu espíritu debe alcanzar un cierto grado de madurez para ser honrado por el Señor, para penetrar en las áreas en las que el Señor Mismo quiere ser maestro de sus siervos en la tierra. Gran devoción .... gran humildad y modestia y una confianza fiel deben ser las piedras angulares sobre las que se pueda construir la sabiduría divina y una luz brillante de reconocimiento .... Para lograr eso, solo tienes que luchar y orar, porque cada holgura en la oración debilita tu espíritu y te hace tibio y flojo en tu búsqueda espiritual.

Por tanto, escucha una y otra vez la voz de tu corazón, que siempre te advertirá cuando esté en peligro de extraviarse, y que también te susurrará cuando tengas que rezar para pedir fuerza. Presta siempre atención a lo que el Señor te habla a través de la voz interior, entonces permanecerás en Su bendición y no te sentirás obligado a preocuparte .... porque con cada oración serás fortalecido con nuevas fuerzas ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Hostilidades de las fuerzas del mal .... “Guíanos no a (en) la tentación” ....

B.D. 0334 from 16 de marzo 1938, taken from Book No. 8

No te preocupes hija Mía, siempre lograrás cada vez más destruir las fuerzas del mal, que aún te rodean y no cejarán en su lucha, pero cuanto más íntimamente te esfuerces por la conexión Conmigo, más ineficaces son los intentos de estas fuerzas .... Así como el sabio mundano debe defenderse de los ataques de los oponentes que quieren disminuir su fama y mérito, por lo que una persona que lucha por la verdad espiritual está aún más expuesta a molestias hostiles, porque se trata de hacer apostatar el alma, y para conseguir esto estos poderes no escatiman medios.

Si ahora estáis perseguidos en la tierra de tal manera desde el lado opuesto, vuestra voluntad y vuestra fuerza deben ser extraordinariamente grandes si queréis resistir, porque sabed .... si queréis llegar a Mí, tenéis que luchar, de lo contrario tampoco podréis recibir la recompensa .... la dicha eterna, ya que se supone que Me vais a ver .... ¿ Entonces el camino os será tan difícil cuando conocéis la felicidad inconmensurable que espera? .... Tomad todo con paciencia sobre vosotros mismos y no os dejéis ser pequeños y asustados .... Manteneos en la oración, y toda tentación pasará de largo, y más fuertes saldréis de cualquier peligro.

Es Mi voluntad ahora y en todo momento que aquel que ve su meta en Mi debe ganar .... Porque ¿dejaré perecer a un niño que me extiende las manos y Me añora? .... La tierra es un valle de sufrimiento, fue creada para vosotros para que podéis lograr en ella lo que es vuestro destino .... y por eso todas las fuerzas del mal también pueden tener la oportunidad de luchar por vosotros, para que podáis poner a prueba vuestra fuerza en ello, porque de lo contrario no podréis alcanzar lo que se pretende para vosotros como objetivo final.

Pero en todas las necesidades del alma es suficiente que vosotros llamáis al Padre .... que preguntáis: “Führe uns nicht in Versuchung” .... Entonces vuestra voluntad de no sucumbir a la tentación se evalúa como una resistencia consumada contra todo lo que teméis .... Que seáis siempre conscientes de que el deseo de reconocer la verdadera Divinidad os somete a tales pruebas, si no pidáis una y otra vez la ayuda de Dios, que ciertamente no os será negada. Así que prestáis atención a todos vuestros pensamientos y acciones para que no estén guiados por malas influencias a fin de recibir Mis enseñanzas de manera más pura y digna. Mi bendición os guiará ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Trabajo espiritual .... Hambre espiritual .... Gracia divina ....

B.D. 0335 from 16 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Se concede una luz brillante de amor divino a todos aquellos que, en virtud de su profunda fe en el Salvador, se ponen en un estado espiritual que los eleva muy por encima de la tierra y que los hace completamente incapaces de luchar por los bienes de esta tierra. Porque cuando un hijo de Dios, atraído por el hechizo de Su amor, voluntariamente abandona todo lo terrenal, se purifica cada vez más de espíritu .... aprovecha cada hora para el trabajo espiritual y dedica toda su vida al Señor de la creación. Todos los momentos de la creación espiritual son beneficiosos en la tierra, el hombre permanece, por así decirlo, en una actividad que lo lleva paso por paso más alto .... un momento lleno de luz es suficiente para despertar en el alma de este hijo de Dios un reconocimiento que es determinante para el tiempo y la eternidad.

En esos momentos benditos, el Señor Mismo está en el corazón para encontrar acogida y, por lo tanto, el espíritu se ilumina en un instante. El Señor y Salvador permite que el niño de la tierra eche un vistazo a Su reino .... a menudo no se reconoce, pero esta señal de amor divino no queda sin efecto .... otros buscan a Dios y se dirigen al universo preguntando y suplicando .... también de allí obtendrán iluminación .... Porque el Señor busca incansablemente a Sus ovejitas para que puedan regresar a Su rebaño los que se han perdido. El verdadero propósito de Su cuidado infinito es siempre solo traerlos de regreso al Padre ....

Pero a veces la voluntad del Señor también permite que Sus hijos pasen hambre hasta que tengan hambre de fortalecimiento espiritual .... Esto es entonces una señal de cuidado divino .... ya que por lo que se os ofrece, que no os muiréis de hambre, fácilmente lo rechazáis .... Pero lo que deseáis en vuestro corazón, también lo aceptarais con gusto, y solo entonces cumpliréis el propósito correcto. Porque si se os ofrece la gracia divina y no podéis evaluar su valor, no la reconoceréis por lo que debería ser para vosotros ....

Solo cuando estáis hambriento y vuestra alma se siente abandonada captáis el gran valor de la gracia de Dios .... lo pidáis y estáis agradecidos cuando os escuchan .... y sólo entonces el Señor deja que Su prueba de gracia sea seguida por señales recurrentes de Su amor paternal hasta que os llene y Lo anheláis desde el fondo de vuestro corazón. Entonces sois ganados para la vida eterna .... Entones probablemente podéis ser oprimidos por parte del enemigo de vuestra alma, pero nunca caeréis víctimas de este, porque el amor del Señor os cuida, Él se cuida de Sus ovejitas para que no se Le pierda ninguna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La finalidad del corazón

B.D. 0336 from 17 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Nunca os podrá ser manifiesta en la Tierra la santa Voluntad del Creador, si vosotros mismos no os tenéis por lo que sois: hijos que han salido del Padre y que deben alcanzar en la Tierra un estado que les permita volver a Él para siempre. Hijos que no tienen más que un solo deber en la Tierra: volverse semejantes a Dios para unirse eternamente con el Espíritu divino del Padre. La inteligencia humana fracasa ante un tal problema; pues cuando no puede comprender un solo detalle, enseguida rechaza todo el conjunto. Y considera su propia existencia como resultado de una casualidad a la cual debe la vida. Si tuviera la menor idea del camino de carne que ya ha andado su alma, y si con su visión interna pudiera resumir retrospectivamente todos los diferentes estados por los que ha pasado, ¡la finalidad de su vida le resultaría más clara! ¿Pero que pasaría si realmente lo supiera? Pues que su voluntad, que debiera ser absolutamente libre, se vería influida, por lo que las medidas que adoptase no tendrían el mismo valor. Para que el espíritu pueda volverse cada vez más puro en su camino de desarrollo, el hombre debe creer con fe todo lo que no ve. El hombre debe integrarse en el círculo de Amor del Señor y Creador. Quien consiga librarse de lo mundano por sí mismo, con su propio esfuerzo y su libre albedrío, podrá disfrutar de la mayor Gracia de Dios, y vivirá su vida conforme a su finalidad. De modo que muy sabio es aquel que durante su corto periodo de vida en la Tierra ya busca la unión con su Salvador. Ha conocido su objetivo porque el Señor mismo le ha iluminado. Por lo que ahora camina en la Tierra en esta Luz del entendimiento, un camino lleno de bendición para toda la eternidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Desarrollo superior constante .... Etapa de vida perdida ....

B.D. 0337 from 18 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Así como las criaturas en la tierra tienen que pasar por un desarrollo superior constante, el ser humano también experimenta un desarrollo cada vez más avanzado .... Y esto tiene que continuar para siempre si todo ha de permanecer en el orden divino. Es por eso que una interrupción o un retroceso en la relación espiritual va en contra del orden divino, y a partir de esto se puede evaluar, cuán serio debe ser el efecto de tal persistencia en la oscuridad espiritual para tal criatura y cuán amarga y difícil ella misma ha de soportarla, tan pronto como el alma se dé cuenta de su existencia terrenal fallida, cuando reconocerá cuántas etapas ya ha tenido que luchar, aunque sea inconscientemente, para llegar incluso a la etapa de encarnación como ser humano, en la que entonces podía formarse según su propia voluntad .... y, ahora se enfrenta a un éxito que no corresponde en lo más mínimo a la exigencia divina.

Mirad, es incomparablemente mejor no haber probado vosotros primero vuestra mano en la vida terrenal, porque entonces, de ninguna manera, seréis condenados de esta manera como haber aceptado la gracia de la encarnación pero abusado de ella. Mientras recibáis las advertencias, el camino a la luz todavía está abierto .... pero ¡ay de aquellos que obstinadamente dejan pasar todas las advertencias .... Por eso la misericordia de Dios es tan grande y Su amor tan infinito, porque a Él le gustaría guiar a todos estos seres a la eternidad radiante e inundada de luz .... Por eso Él considera a cada alma y quiere señalarla a la eternidad a través del sufrimiento y los golpes del destino .... porque de otra manera no es posible llamar la atención a una persona de que existe un ser superior, Que tiene su vida, su existencia y su llegar a ser en la mano ....

El reconocimiento de lo débil e impotente que es el hombre como tal ya tendría que ser suficiente para abrirle los ojos, que él, por lo tanto, tampoco puede ser el guía de su propia vida, sino que debe estar subordinado a un ser superior. Entonces, todo ser humano tendría que hacer todo lo posible para cumplir todo lo que se requiere de este ser superior .... ¿Es entonces tan difícil someterse voluntariamente al Padre celestial, Que en Su bondad y amor hace tantas cosas infinitamente buenas para vosotros y Cuya única preocupación es ganaros para el reino eterno? .... Rezad por la iluminación de vuestro espíritu, y podréis captar en la misma medida en que vuestra oración se eleva desde el corazón al Padre .... cuanto más íntimamente rezáis, más exhaustivamente el Señor os enseñará ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Por qué Dios permite la presión a través de codicia, mentira e injusticia ....

B.D. 0338 from 19 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Un poco de fe en la justicia de Dios será suficiente para hacerte entender todo lo que aún es inexplicable para ti .... Si las personas se vean perjudicadas en su camino y nunca puedan encontrarse por su propia voluntad al creer en nuestro Señor y Salvador ¿Cómo sería la vida entonces entre vosotros? .... A veces la santa voluntad del Padre permite medidas que de ninguna manera parecen adecuadas para la promoción del alma humana y, sin embargo, tienen un impacto tan indescriptible en ellas, y probablemente en un sentido más favorable que desfavorable ....

Mirad las masas del pueblo .... Probablemente haya alguien que tendría que prescindir del amor y la bondad de su Señor Dios si solo se dirigiese hacia allí desde donde le llega el amor .... Pero la mente del hombre se aferra a las cosas externas, y estas capturan su corazón por completo .... Y entonces primero debe dejarle ver cuán vacío es el mundo, cuántas multitudes a menudo pueden ser guiadas en el engaño y la estafa, y el liderazgo desde arriba que quiere deleitar a las personas con verdadero amor y verdad .... Es tan fácilmente rechazado .... No es reconocido en absoluto y, por lo tanto, no se pueden evaluar los efectos por parte de los humanos.

Si una vez tales masas se hayan dado cuenta por la experiencia y el pensamiento de que la diferencia de rango no protege en absoluto contra los deseos inferiores .... Que la avaricia, la mentira y la injusticia y muchas otras cosas residen tanto en estos círculos como en las clases bajas, esos les daría horas de indignación .... El hombre se rebela en su corazón contra tal poder .... Y su alejamiento de este en su corazón más íntimo y su aversión a todos estos motivos injustos de la acción humana ahora le abren el camino hacia arriba ....

Busca lo contrario, lo que odia por dentro .... Exige verdad, honradez y justicia, y el sentido de todo lo noble se despierta en el hombre, si aún no estaba allí .... Él nace en el horror del pecado, por decirlo así, y este conocimiento es mucho más beneficioso para el hombre que si el hombre pasa por la vida sin que se le ofrezca esta oportunidad de aprender sobre el pecado y su indignidad, incluso su depravación. La humanidad tiene que sufrir estos tiempos por estos tiempos de necesidad y angustia, pero ¿cuáles son las preocupaciones terrenales frente a aquellos que los esperan en la eternidad?

El Señor dirige todo de acuerdo con el sabio consejo .... Lo que permite tiene un solo propósito, guiar a la humanidad en su pensamiento en la dirección correcta, y así la humanidad también es servida indirectamente para su salvación, donde languidece bajo presión y se indigna en un resentimiento justificado. Y así que buscad reconocer en cada suceso un medio para la salvación de vuestra alma que se te aplique con amor, y aprenderás a soportar todo con paciencia .... Porque solo el Señor sabe para que lo permite todo ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Actividad espiritual y su recompensa - Trabajo mundano y la suya

B.D. 0339 from 20 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Escucha, hija mía, habrá miles de hombres que intentarán tener una idea exacta del infinito y las leyes que lo rigen, aunque no lo conseguirán pese a que bastaría un solo instante para que conocieran cabalmente el gobierno y la actuación de Dios. Todos ellos podrían prepararse para la experiencia de la muerte por sí mismos si durante su vida se preocupasen sólo de su perfección. Después que el cuerpo humano se separa del alma y se queda atrás, esta descubrirá la gran obra milagrosa de Dios, envuelta en un mar de luz, y comprenderá en un instante todo lo que el hombre jamás pudo comprender en la Tierra. Desvivirse por alcanzar esta perfección es vuestra finalidad en ella. Si estáis preparados para dedicaros enteramente a lo espiritual, entonces podréis adquirir, todavía en vuestra andadura terrenal, una visión espiritual previa que, por su parte, fomentará vuestra actividad espiritual. Porque una vez que hayáis pasado esa esfera que parecía haberos atado con cadenas a la Tierra, a lo material, quedaréis aliviados y libres, y, en adelante, vuestra actividad será puramente espiritual. Pero aun así, el Señor os recuerda que no olvidéis vuestras obligaciones terrenales, siempre que os corresponda y dondequiera que se os necesite. Pues de la misma manera que en la Tierra tenéis que cumplir ante todo la tarea que os está asignada, también en el Más Allá os espera la actividad en el amor. Y un hombre ya acostumbrado a esta actividad viva en la Tierra, también se someterá fácilmente en el Más Allá a las obligaciones que el ámbito del amor le imponga. Mediante el trabajo en la Tierra ejercitáis vuestra fuerza y el Señor os asiste para que podáis cumplir vuestra tarea. Si en vuestras oraciones os dirigís a Él y le rogáis que os dé su Bendición, seguro que no os privará de ella. Mientras vuestra actividad espiritual mantenga vuestro corazón ocupado, y el alma se dirija con ansias hacia arriba, nunca temáis que os puedan fallar las fuerzas para cumplir vuestra tarea en la Tierra. La mayor recompensa en ella es la consciencia de haber cumplido la obligación terrenal; por la actividad de vuestro espíritu os espera, nada más dejarla atrás, la dulcísima recompensa del Cielo. ¡Luchad por ambas! La Tierra os desafiará mientras caminéis por ella, pero todo os resultará más fácil si no olvidáis el alma ni a vuestro Señor y Salvador que siempre está a vuestra disposición, dondequiera que solicitéis su ayuda. Y su Amor siempre os confortará.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Dudas sobre la Deidad de Cristo .... Enseñanza de Cristo .... Encarnación ....

B.D. 0340 from 20 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Ponga con confianza tu corazón a los pies del Señor y Maestro, para que Él lo bendiga .... Un momento brillante te lleva arriba y te permite ver la gloria de Dios .... Y nuevamente las enseñanzas son difundidas por innumerables mensajeros enviados por Dios entre la humanidad, porque el Señor Jesucristo habita entre vosotros que queréis servirle ....

Y vuestro oficio será acoger con justo cuidado a vuestros queridos hermanos y hermanas terrenales y anunciarles las instrucciones del Señor, porque su santa voluntad permite que sucedan grandes cosas entre vosotros por amor a la humanidad .... Y a quienquiera que siga Su Palabra será llamado un discípulo de Dios e igualmente obrar en la tierra, como lo era la tarea de estos discípulos en el tiempo de Jesús en la tierra. Solo el evento histórico mundial del caminar del Señor sobre la tierra aún vive en vuestros corazones, pero os habéis alejado de Su enseñanza y ya no sabéis cómo vivir en esa pureza que el Señor os ha mandado si queréis llegar a ser Sus sucesores .... Porque para vosotros la enseñanza ha perdido su atractivo, porque en este momento ya no respetáis la Divinidad en el Redentor de la humanidad, sino solo veis el hombre .... y la enseñanza de Cristo como obra de aquel ....

Y eso es lo que os separa de la verdad, lo que también os separa del Padre celestial .... Y así con esta fe difícilmente lograrais lo que debe ser vuestro objetivo en la tierra .... Para el tiempo de la vida terrenal vuestro punto de vista no sería de gran preocupación, pero solo estáis temporalmente en esta tierra, y luego la vida real sigue en el más allá, lo que, sin embargo, también puede significar la muerte para vosotros en lugar de la vida .... Y debéis persistir en creer en el Salvador como Hijo de Dios si alguna vez queréis tener la vida eterna y no estar sujeto a la muerte eterna.

Pero entonces, el Mediador del Padre celestial os dará nuevamente las fuerzas, si queréis reconocerlo como tal, y vuestro camino será más fácil que sin la ayuda de Él, Quien os ha redimido de la culpa más profunda del pecado. Si la fe en el Hijo de Dios os debe preparar el reino eterno algún día, entonces la obra de Jesús en la tierra en toda su plenitud os ha mostrado el camino hacia eso .... Solo se os permite reconocer incondicionalmente la Divinidad de Cristo y tenéis que hacer vuestras las enseñanzas Suyas y obedecer todos los mandamientos que el Señor y Salvador dio a los Suyos en la tierra.

Bajo la influencia de aquellos que quieren destruir la pura enseñanza de Cristo, se ha vuelto cada vez más difícil para la gente aceptar las enseñanzas lo que son .... como mandamientos dados al pueblo por Dios el Señor mismo .... Y siempre más y más personas se alejaron de la verdad divina, dejaron cada vez más atrás las enseñanzas del divino Salvador y, en cambio, se volcaron hacia nuevas formaciones .... que, sin embargo, aflojaron la fe en la pura enseñanza de Cristo cada vez más y más y finalmente se perdieron en la herejía ....

Y hoy la humanidad se enfrenta a una estructura que muy a menudo se desvía de la enseñanza divina de Cristo y, por lo tanto, es rechazada cada vez más fácilmente por la humanidad .... de modo que finalmente la Divinidad del Señor Mismo es cada vez más dudada, de hecho que en muchos casos también se niega por completo .... Y así ahora nos enfrentamos a un momento en el que una fuerte lucha por la propiedad espiritual .... Por la verdad y por la luz del reconocimiento .... Comenzará .... Bueno para aquel que aún anhela acercarse a la verdad .... a este se la llegará en el momento adecuado .... Pero cuantos, sin embargo, descartan todos los pensamiento de lo espiritual .... en general dejan simplemente a un lado cualquier pensamiento que esté más allá del mundo terrenal ....

¿Para cuántas personas esos pensamientos son un lastre que solo los pesa y, por lo tanto, se desechan sin dudarlo? .... Para ellos, la gloria de dios, la vida eterna, está todavía muy lejos .... Y para ellos el señor permite que Sus mensajeros caminen por el valle de la tierra .... para que llamen a los corazones en todas partes, porque la Palabra de Dios debe ser proclamada nuevamente y para siempre dar testimonio de la encarnación de Cristo .... la Palabra de Dios debe abrirse paso nuevamente .... ninguno de vosotros, los humanos, debe pasar por la vida en la tierra en completa ceguera .... al menos debe hacerse un intento de abrir los ojos a esos, para que entonces solo el libre albedrío del hombre sea decisivo, hasta qué punto los esfuerzos de los mensajeros de dios están coronados de éxito.

Durante este tiempo, el esfuerzo espiritual se cultivará especialmente allí donde el Salvador condesciende a intervenir por Su propia iniciativa .... Sus bendiciones serán sentidos en abundancia por aquellos que se someten voluntariamente a la voluntad divina y quien siempre tenga la intención de servir al Señor, entregándose a la actividad espiritual. “Enseñad al débil”, dice el Señor .... y así instruirá con todo amor a cada uno que le confiesa su pobreza espiritual .... Y el conocimiento de un niño así será siempre mayor, si tan solo siempre se rinde al Salvador y que siempre está dispuesto a recibir las enseñanzas divinas .... Porque a un sabio no se le debe enseñar, pero la sabiduría debe fluir hacia al niño de Dios, que quiere recibir y pasarla por el beneficio correcto para la humanidad.

De esta manera, la enseñanza de Dios se difundirá entre vosotros. Independientemente de que queráis recibirla o no .... Porque los receptáculos están para recibir están disponibles y se dejarán allí para que todo aquel que pida un refrigerio pueda deleitarse con el contenido. La voluntad del Señor gobierna todo el universo .... Él reina la criatura, y toda criatura será sujeta a Él por la eternidad .... Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gracia divina .... Amigos espirituales .... Peligros externos .... Ayuda ....

B.D. 0341 from 21 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Solo unos pocos escuchan la voz del Señor, y por eso siempre es necesario permanecer en la más profunda humildad e implorar la bendición de Dios .... Probablemente todos actúan con el impulso de su corazón, pero todos estos sentimientos deben dirigirse al Señor eterno, para que él también pueda desarrollar toda su obra diaria bendecida por el Señor .... Pero donde el espíritu no se somete voluntariamente a todos los mandamientos, será difícil poder corresponder la voluntad divina. Todos vosotros, que estáis anhelando al Señor os entregáis en Su gracia .... Ninguno de vosotros perderá esta gracia divina si sigáis la voz interior que siempre os mostrará el camino correcto.

Los seres espirituales que os rodean participan en todo trabajo espiritual con todo celo .... nunca estáis abandonados, sino en el fiel cuidado de estos seres que se esfuerzan constantemente de promover vuestras almas, y en esta actividad cumplen su trabajo real en el más allá. Solo asegurados de ofrecer resistencia a todas las influencias malignas del exterior .... el peligro siempre acecha a vuestro alrededor y siempre estáis expuestos a tentaciones que quieren destruir vuestro trabajo espiritual y el trabajo sobre vosotros mismos.

Entonces confiad en vuestros amigos espirituales .... ellos os protegerán de todo, si solo los anheláis vosotros mismos y deseáis su protección. Ningún ser terrenal puede formarse por sí mismo de tal manera .... de llevar su alma a la perfección, si no es apoyado efectivamente por los seres espirituales, y este apoyo os será dado en tan abundante medida, si tan solo estáis dispuestos a aceptar esta protección. Porque de otra manera no hay ayuda posible para vosotros .... a través de vuestra voluntad debéis haber creado la conexión vosotros mismos con ellos antes de que puedan ayudaros activamente, y esto en todos los sentidos, tanto en la actividad terrenal como en el trabajo espiritual ellos están a vuestro lado para ayudaros y os ayudan a lograr todo por el Señor y Salvador y a obrar para Su gloria en la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Huid de las alegrías del mundo ....

B.D. 0342 from 21 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Sin ningún problema puedes dejarte a nosotros en todas las cuestiones espirituales .... Sabemos, donde hace falta, y si tu alma sigue preocupada, es por el profundo deseo de mostrarte digno del amor y cuidado del Señor .... Porque nunca te preocupes por una perdida si la propiedad no te agrada. Y por eso el Señor quiere estimularte hoy en el espíritu ....

Huid todas las alegrías del mundo .... Esta es Su amonestación amorosa .... Pero no para quitaros alfo que os da alegría, sino solo para no dejaros incapaces de recibir enseñanzas espirituales .... No podéis hacer ambas cosas al mismo tiempo, porque los sentidos humanos se vuelven tan gustosos hacia los placeres mundanos, y estos no dejan lugar para algo que no se puede captar de manera palpable, sino que solo se puede absorber con un espíritu alejado del mundo.

En tal diversidad, estos dos conceptos tocarán el corazón humano .... el ser humano con su cuerpo terrenal siempre anhelará la alegría terrenal .... pero más difícil será para el espíritu permanecer en su interior .... El hombre dirige todos sus deseos hacia los placeres mundanos .... Y el acercamiento del ser divino le parece distante e irreal .... Mientras no haya entendido todavía que esto solo puede suceder tan pronto como se haya establecido un contacto entre el Padre celestial y el niño terrenal, causado por la propia voluntad de entrar en contacto con el Creador.

Esta voluntad surge o tiene su origen en el alma del hombre, no en ningún órgano del cuerpo humano. Si esta alma ahora está dispuesta a someterse al Señor, entonces el Padre celestial despierta en vosotros este santo sentimiento de esforzarse por la unificación con el Ser supremo, y así como toda voluntad humana se pone inmediatamente en acción, la unión ya se ha establecido, tan pronto como la voluntad humana se ha esforzado por esto, y con esta unión comienza una nueva vida para el hombre .... una vida que forma el espíritu humano junto a la vida terrenal y completamente para sí mismo que le permite madurar hacia una perfección cada vez más alta.

La existencia terrenal como tal probablemente pueda ocupar al ser humano lo suficiente como para asegurar la satisfacción de todas las necesidades terrenales, pero la actividad espiritual generalmente solo da sus frutos después da la finalización de esta existencia terrenal .... Donde el corazón humano está completamente impregnado de la voluntad de acercarse al divino Espíritu Padre .... para ser nutrido del amor y la sabiduría del Salvador, allí al niño de Dios pronto se le crecerá una vida interior tan rica, que a partir de ahora su mayor preocupación será, poder ser capaz de disfrutar las alegrías espirituales .... Ya no anhelará el mundo y sus alegrías, sino que todo lo que sucede en el mundo le parecerá rancio, y sólo le será deseable lo que espiritualmente refresca y deleita. Y para ofreceros esto, para crear verdaderas alegrías, el Señor os advierte de las alegrías del mundo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Peligro del amor propio .... Amor a Dios y al prójimo ....

B.D. 0343 from 22 de marzo 1938, taken from Book No. 8

En todo momento, Dios el Señor tiene preparado un consuelo para vosotros, que luego os manda en su totalidad cuando os dirigís a Él con toda confianza. Donde el Señor Mismo se encarga de cuidar a cada ser de esta manera, vais a experimentar Su gracia cada día .... Él dirige vuestros corazones con firmeza hacia el Eterno, si tan solo os esforzáis para lograrlo. Pero una pequeña cantidad de amor propio ya debilita la gran fuerza de la gracia que el Señor os transmite. Porque si solo uno pone su propio Yo al frente, difícilmente caminará por el camino correcto o detenerse. Porque el amor a Dios y al prójimo es el mandamiento supremo, que lo incluye todo .... ¿No tenéis que intentar cumplir este mandamiento primero? ....

Pero entonces no podéis poneros en primer plano .... Todo lo que tenéis y sois os lo da Dios; y en la misma medida debéis reproducir a vuestros semejantes .... Debéis darles todo lo que también vale para vosotros antes de pensar en vosotros mismos, y así amar a vuestro prójimo como a vosotros mismos. Así vosotros participáis en la misma medina de la gracia divina que el Señor os asigna de tal medida como vosotros habéis asignado igualmente a vuestro prójimo. Probaos en este deber supremo, entonces la vida en la tierra os ofrecerá todavía cosas incomparablemente hermosas .... en que el camino al Padre se haga fácil para vosotros, siempre encontrándose en el círculo de luz del amor divino, podéis formaos por la eternidad ....

Una breve oración pidiendo fuerza para toda acción correcta también hará que este mandamiento parezca fácil de cumplir, y en un animado intercambio de ideas con vuestros amigos espirituales, penetrarais cada vez más profundamente en el amor y la sabiduría de Dios, y aprenderéis a mirar todo en la tierra con ojos espirituales .... El mandamiento del amor os estimulará a una actividad extrema hasta el final de vuestra vida, y entonces no habréis andado inútilmente el camino el camino en la tierra, sino que vosotros mismos habéis ayudado a vuestra alma a desarrollarse. Lo que hicisteis a vuestro prójimo en amor ya os ha sido ampliamente recompensado en vosotros, si a través de esto habéis alcanzado un estado más perfecto y os habéis ganado la recompensa del cielo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El camino del desarrollo es una lucha constante .... La lucha en la naturaleza ....

B.D. 0344 from 22 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Empieza a luchar contigo mismo y vencerás .... Estas son las Palabras del Señor, que dirige a cada uno que tiene la firme voluntad de llegar a Él. En el corazón de la madre naturaleza reconocéis una y otra vez de nuevo la lucha eterna .... todo quiere imponerse. En el reino vegetal, la semilla rompe la cáscara que la rodea .... todo lo que vive en la tierra y sobre la tierra siempre sigue el camino del desarrollo en una cierta lucha .... para superar lo viejo e imponerse hasta que haya surgido algo nuevo .... ya sea en la vida vegetal o animal .... el ser siempre tendrá que quitar la vieja cáscara antes de que despierte a una nueva vida ....

De la misma manera solo puede lograrse el ennoblecimiento del hombre si se lucha contra todas las debilidades y errores ya de antemano, y de estas lucha s se desarrolla una vida nueva, mejor y purificada, que por lo tanto tiene que ser la tarea real en la vida terrenal .... El cuerpo terrenal .... Es, por así decirlo, solo la capa exterior que encierra el alma, y esta a su vez debe luchar contra lo turbio, imperfecto que aún tiene cautiva el alma .... Puede desprenderse de esta cubierta exterior .... y puede salir brillante y claramente de las cadenas que la rodean, entonces pronto logrará de absorber el Espíritu divino, entonces ha renacido para la vida divina ....

Por lo tanto, luchad sin cesar .... porque entonces solo estáis quitando una cubierta que os impide absorber toda la luz .... Al no hacer nada, no encontráis la paz, tampoco encontráis el verdadero conocimiento, el brillo del Espíritu .... sino turbia, sin luz y vuestra alma está velada, mientras no trabajéis en vosotros mismos .... Mientras no luchéis en el verdadero sentido de la palabra contra todo lo que os impide para poder acoger un espíritu de luz en vosotros ....

Para muchos las Palabras de fe son una señal de arriba, reconocen plenamente las enseñanzas y, sin embargo, no tratan de obedecerlas .... no combinan voluntad y acción con lo que tienen que reconocer .... para ellos la enseñanza es como una fruta madura que es buena y se cosechó como tal, pero nunca se consumió .... Y por lo tanto, a pesar de todas las bondades, no sirvió de alimento para los seres humanos, es decir, no sirvió para el propósito, para lo que estaba destinada .... El fruto fue un regalo de Dios, pero no se valoraba, sino que se abandonaba descuidadamente a la perdición ....

No dejéis pasar la bendición de Dios .... Luchad y llevad a vuestro corazón todo lo que la bondad de Dios os ofrece .... no dejéis que el espíritu muera de hambre .... lo que lográis espiritualmente e incluso por lo que tenéis que luchar os elevará indeciblemente por encima de todo lo terrenal. Por lo tanto, siempre prestad atención cómo podéis poner en práctica la Palabra de Dios vosotros mismos, no evitéis todas las dificultades sin luchar, sino tratad de imponeros para crearos un alma en perfección espiritual, porque la lucha constante os lleva a la victoria ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendiciones de la enfermedad y el sufrimiento

B.D. 0345 from 23 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Bendecido es todo aquel que lleva su carga con paciencia, que carga con su cruz, y que siempre está dispuesto a servirme. Dentro de poco alejaré de él toda aflicción. Cuidad vuestra salud, cuidad la salud del cuerpo y la del alma, porque sólo así podréis llevar en vosotros un espíritu sano. Para no perjudicar al espíritu, un sufrimiento físico exige que la criatura sea mansa. Aunque protestéis de vuestra suerte, nunca olvidéis que el sufrimiento siempre seguirá siendo uno de los mejores remedios para acabar con vuestras debilidades y defectos. Vosotros mismos sois a menudo la causa de vuestras enfermedades o de vuestros defectos físicos. Pero también las fuerzas de las tinieblas se sirven de ellos para que tropecéis en vuestro camino hacia las alturas. Por eso, si queréis que los sufrimientos acaben finalmente siéndoos útiles en algo, tened mucha paciencia y sed sumisos. El sufrimiento que marca al hombre con el sello de la devoción está bendecido por Mí. Así que no cometáis el error de rebelaros contra ellos, sino agradecedlos a vuestro Padre celestial porque el sufrimiento es un peldaño más de la escalera hacia Él. Y al igual que antes, la oración os aliviará en el momento oportuno. Porque el Padre nunca os cargará con una cruz demasiado pesada para vosotros. Él sabe muy bien qué es lo que os conviene. Por eso os lleva por caminos dolorosos para que os volváis perfectos. Que el Padre sea alabado eternamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

«Y el Verbo se hizo carne»

B.D. 0346 from 25 de marzo 1938, taken from Book No. 8

«Y el Verbo se hizo carne». Escucha estas palabras de salvación y comunícalas a todos los que buscan, porque la Encarnación del Señor y Salvador en la Tierra fue algo maravilloso: la inconcebible Magnificencia de Dios se incorporó al ser de un hombre para traer la Luz a todos los seres de la Tierra y el universo. Porque el estado del hombre estaba tan oscurecido que la luz del conocimiento no podía penetrar las tinieblas. Por eso, junto con la plenitud de su Luz, Dios puso todo su Ser divino dentro de la forma exterior de un hombre, para iluminar el mayor mal de la humanidad, la noche del espíritu, y para prepararle al alma del hombre el camino hacia la verdadera vida. Todo el universo con sus incontables seres, desde la criatura más ínfima hasta el ser espiritual más perfecto, se inclinan ante la Magnificencia de Dios.

El Ser divino más sublime y perfecto descendió a la Tierra, en medio de sus criaturas, y vivió igual que ellas, como hombre sometido a todas las leyes naturales. A su paso por la vida, desde el nacimiento hasta la muerte, se le aplicaron las mismas condiciones que acompañan a cada ser vivo de la Tierra.

Pasó una adolescencia laboriosa y modesta y recibió una educación de sus padres, temerosos de Dios, que prepararon al hombre físico hasta un punto tal que pronto el Espíritu divino pudo unirse con Él y, con toda la plenitud de su Luz, tomar morada en este cuerpo humano perfeccionado por completo conforme la Voluntad del Padre. De manera que la Divinidad actuaba en la Tierra para el bien de la humanidad. Y para iluminar su espíritu. Exteriormente había poca diferencia entre Él y sus discípulos, pues no ocupaba un trono ante ellos sino que vivió como un hermano entre hermanos. Y su Espíritu divino llenó el ambiente de Luz y Amor.

El Espíritu divino abarca todo el universo. Pero en su forma original inmaterial los hombres no le reconocieron. Ni la inteligencia más sensible pudo hacerse una idea sobre Dios. Por lo que quedó formulada una pregunta insondable, cuya solución quedaba fuera de toda facultad mental del hombre. Y para responderla, para que esa idea pudiera volverse asequible a los hombres, la eterna Divinidad, el Espíritu de Dios, la Quintaesencia de todo lo que existe y existirá, el Origen de cada idea creadora, la Luz eterna, el Verbo, se encarnó en un receptáculo humano en la Tierra. Y el Verbo se hizo carne.

¡Adorad eternamente al Santísimo de los Cielos y de la Tierra! Porque en la Encarnación se manifiesta el infinito Amor de Dios a todos los seres del universo, sin que ninguno de ellos sea desatendido. Cuando el divino Salvador dejó su huella en la Tierra, en ella se abrió la eternidad, y una Luz muy clara entró en los corazones humanos.

Semejante obra de Bondad y Misericordia divina tenía que irradiar a todas las almas de los que se encontraban cerca de Él. Esta irradiación tenía que causar una gran alegría a los hombres, como una lluvia agradable después de una gran sequía, que respiraron aliviados porque ya no corrían el riesgo de perecer, sin esperanza, en el fuego de sus aflicciones interiores.

Durante aquellos pocos años se tomaron suficientes disposiciones para que los pueblos se acercaran a Dios. Aunque la doctrina de Cristo se estableció allí donde el Señor enseñaba, aún tenía que divulgarse por todo el mundo. Un acontecimiento milagroso siguió a otro y la Palabra de Dios se hizo viva en los corazones de muchos hombres, pues su Espíritu les dio el don del entendimiento.

Pero como lo malo se opone continuamente a lo bueno, hubo una lucha permanente entre los adeptos de la antigua doctrina y los de la doctrina pura de Jesucristo, una lucha permitida para que se cumpliera la obra de la Encarnación.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Pero el mayor milagro es el amor ....

B.D. 0347 from 27 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Pero el mayor milagro es el amor .... Y su fuerza va más allá de los límites del pensamiento humano. Esto, de lo que estáis careciendo, el amor de Dios que todo lo abarca siempre se volverá hacia vosotros. La Palabra de Dios, que se os revela desde las alturas, da testimonio de esto, por consuelo vuestro y para la edificación espiritual en un viviente rediseño .... Porque el Señor hace todo esto por Su gran amor a los niños, a quienes quiere ofrecer un reino eterno en la bienaventuranza celestial y, sin embargo, la humanidad presta poca atención a la evidencia de Su amor.

La voluntad del hombre de vivir es tan fuerte que piensa en la hora de la muerte con incomodidad .... y donde de nuevo la necesidad física o la preocupación pesa mucho sobre el hombre, allí el hombre anhela la hora de la muerte en la tranquilla esperanza de poder escapar de todo sufrimiento .... de haber terminado con la vida .... Pero ahora el amor de Dios es seriamente preocupado constantemente de señalar a la gente a la eternidad, ¿cuál sería entonces la vida de una persona así para cualquier propósito? .... y aquel a quien no le gusta renunciar a su vida, su vida también pasaría inútilmente si el Señor no le mandaría repetidamente muestras de amor. Pero el mundo no puede captarlas en toda su grandeza el amor del cielo ....

El hombre terrenal sabe bien que el amor lo vivifica todo, pero en su estado terrenal la comprensión del amor divino solamente es limitada .... Todo lo que es capaz de reconocer, si tiene de voluntad de hacerlo, es que los niños de la tierra son cuidados continuamente del Padre celestial y que pueden pedirle y siempre serán escuchados, si estas peticiones son para la salvación de sus almas. Pero solo unos pocos son capaces de captar el amor inexplicablemente grande que movió al Señor a sacrificarse Él Mismo por la humanidad y sus pecados. Para poder apreciar este gran acontecimiento en toda su magnitud, una brillante luz de reconocimiento ya debe iluminar al niño de la tierra.

(27.03.1939) Debe comprender que a todos los seres terrenales un día se les concederá la gloria del cielo y que la sabiduría de Dios utilizará todos los medios y formas en un tiempo infinitamente largo para poder abrir esta gloria a estos seres, porque lo que entra en el reino de Dios, debe ser perfecto y semejante a Dios, y nuevamente se necesita mucha paciencia y amor, para mostrarles a las criaturas que a menudo se resisten el camino que solo puede llevar a donde les espera la felicidad eterna.

En tiempos de necesidad, el hombre a menudo cree que ha sido abandonado por el Padre celestial y, sin embargo, está más cerca de él que nunca. Toda necesidad profunda es un señal de la misericordia y del amor de Dios, aunque no podáis o no queráis verlo como tal .... Porque entonces, forzados por esta necesidad del corazón, os volvéis hacia la eternidad, y entonces así el amor del Padre celestial no pasó por vuestro corazón sin dejar rastro .... Escuchasteis la llamada del amor y la seguisteis ....

Y así, el amor del Señor y su infinita paciencia están obrando desde eternidades y nunca dejarán de atraer a los seres hacia Él en virtud de Su amor .... En Su hora más agonizante, cuando el señor sufrió y murió en la cruz por la humanidad, se bajó el amor divino y descendió sobre todo el universo .... Abrazó a todos los seres y dejó que la chispa divina surgiera en todas las almas para dar a cada alma la posibilidad de una unificación con Dios, el amor eterno, que es de buena voluntad, y a través del amor poder renacer de nuevo en espíritu ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Advertencia ....

B.D. 0348 from 27 de marzo 1938, taken from Book No. 8

En horas como ahora, sólo es necesario una cosa .... Entrégate por completo al Señor y Salvador .... Entonces todo resultará bien. Solo un poco de atención cuán amorosamente el padre os guía a todos y vuestra confianza en Él crecerá. Porque Su ojo vigila sobre todos vosotros los que sois Sus niños. No dejes que nada te impida cumplir con tu deber más sagrado, porque todo lo demás en la vida es solo para el mundo .... pero esto es para la eternidad. Por eso, el Salvador te instruye siempre en el mismo amor .... Él sigue promoviendo la vida del alma al aumentar tu conocimiento espiritual y al ayudarte a reconocer y obedecer Sus enseñanzas.

¿En qué condición se encuentran las personas a quienes Él da Su gracia .... y con qué frecuencia el corazón teme en los problemas terrenales? Pero si este encuentra el camino hacia el Padre, entonces Él concede al niño terrenal todo alivio que necesita, ninguno debería sufrir cuando se cumpla el propósito del sufrimiento .... que el niño terrenal ha reconocido verdaderamente al Padre y ahora pide por Él .... Solo un poco de confianza .... Y podéis poner tanta preocupación en la mano de Aquel, Que os guía y dirige a todos vosotros.

Si el Señor ha de impartirte Sus enseñanzas, tus oídos y tu corazón tienen que escuchar atentamente para poder recibir el don espiritual. Pero si tus pensamientos se detienen demasiado en esta tierra, entonces será mucho más difícil para ti, por lo que la conexión ahora es más difícil de establecer, porque te falta la paz interior, por la que tienes que luchar y pedir si quieres lograr el objetivo .... Ore y pronto serás capaz de establecer la conexión de nuevo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El misterio de la Encarnación. La Gracia y la Fuerza de Dios

B.D. 0349 from 27 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Mi querida niña... Hay un Pensamiento imponente que es la base del Misterio de la Encarnación. Aun con las Enseñanzas más complejas el Señor no puede descubrirte este secreto de manera comprensible, porque la naturaleza del ser humano no dispone de la facultad de comprensión necesaria que hace falta para comprenderlo.

La humanidad está convencida de que sin la Encarnación del Hijo de Dios en la Tierra los seres del universo estarían perdidos, temporalmente como infinitamente. Consta que este pensamiento es pura Verdad, pero aun así no explica exhaustivamente hasta qué punto el Amor del Salvador por la Encarnación se ha sacrificado para la humanidad.

No hay posibilidad de comparación que os haría comprender tan sólo aproximadamente la Fuerza que por esta divina Obra de Amor se transmitió a todo el universo... a todos los seres y, sobre todo, a los niños de esta Tierra y a sus almas... A cada alma estaba concedida la Gracia en una medida en que, si el hombre aprovecha de ella, puede convertirse en un ser parecido a Dios. Porque entonces el Amor que es inherente a Dios toma posesión del corazón de cada hombre, y el mismo Amor causa que de él se desarrollen seres perfectos... Y para todo esto, tras su Encarnación, Dios el Señor mismo ha abierto los portales. Él allanó el camino de los mortales para la bienaventuranza eterna... Él los redimió de la muerte eterna - pero eso de la Vida eterna depende de vosotros... tal como os la preparáis en la Tierra, tal os esperará en el Más Allá. El Señor mismo os ha puesto la primera piedra, sobre la cual os podréis edificar el Reino eterno.

Sed siempre conscientes de lo profundamente que os ama el Padre... que por vuestra causa y para salvaros de la perdición eterna Él mismo se ha sacrificado. De esta manera, para vosotros, ha llevado a cabo la suprema Obra de Amor. Conscientes de esto, procurad convertiros en merecedores de este Amor, para que el Señor para cada uno de vosotros pueda ser un verdadero Salvador de la muerte eterna, y vosotros le deis las gracias eternamente...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Candidato al reino eterno ....

B.D. 0350 from 28 de marzo 1938, taken from Book No. 8

El reino eterno está reservado para los seguidores fieles del Salvador .... Todos los que llevan el nombre del Señor en su corazón serán aceptados en los reinos celestiales de la felicidad eterna .... que sean leales a Sus enseñanzas en esta tierra y con paciencia llevan su cruz por amor al Salvador sin murmuraciones. Dios se ha sacrificado por todos estos .... Su camino de sufrimiento no fue en vano, cuando Sus niños terrenales lo siguieron y la esencia de la Deidad se hizo claramente consciente para ellos .... Una vida irreflexiva se vive en vano por la eternidad, solo la constante longanimidad y paciencia del Señor protege a las personas que no quieren saber de una muerte prematura y les da una y otra vez indicaciones para que reflexionen por sí mismos y finalmente desean encontrar el camino correcto ....

Aquellos que son de buena voluntad pueden escuchar la voz del Salvador muy pronto y siguen Su llamada .... pero el que se aparta vaga mucho tiempo en las tinieblas del espíritu, hasta que él también un día llegará a saber, sea aquí en la tierra o en el más allá; pero el conocimiento en el más allá es casi inútil para él comparado con las bendiciones de la luz que el hombre ya ha encontrado en la tierra. La vida sin luz en la tierra es muerte espiritual .... Pero vuestro objetivo debe ser la vida eterna .... Por eso buscad a Dios y dejad que Su Palabra entre en vuestro corazón, para que os preparáis y os hagáis dignos para el reino eterno ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Problemas de población ....

B.D. 0351 from 28 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Para las demandas del mundo no hace falta el Espíritu de Dios. Pero por la eternidad ninguno de los seres puede existir si no ha absorbido el Espíritu divino y está conectado con Él por el tiempo y la eternidad. Es por eso que la gente llega a conocer el amor porque en este tiempo de amor todo en ella es noble, porque todo lo bueno se enciende en ella y entonces la unificación con el espíritu divino es mucho más fácil que en los momentos en que solo están orientadas materialmente y cada movimiento tierno en el corazón es sofocado y por tanto, no testifica nada del amor, que es parte de Dios .... que es de origen divino ....

Aunque la encarnación es una necesidad para cada ser en la creación, por lo que, sin embargo, no es conveniente querer esforzarse por un despertar planificado a la vida en un periodo de tiempo fijo .... Y sin embargo, se requerirá que todo se subordine a la voluntad superior que da a luz a la vida. En esta época el hombre no tiene derecho a la autodeterminación sobre sí mismo .... se verá obligado a entregarse al propósito de la procreación sin amor y sin impulso interior .... su vida instintiva se fortalece pero su vida espiritual se marchita o será destruida completamente, cuando la persona no es lo suficientemente fuerte para rebelarse interiormente contra tales medidas.

Y luego el Señor Mismo os manda: “No permitáis esta profanación de vosotros mismos .... defendeos y permanezcáis devotos a Mí en espíritu y en vuestros corazones ....” No tendréis que andar un camino solo, el espíritu de Dios os acompañará y os protegerá de cualquier peligro. Pero no bajéis la vista hacia aquellos, que anulen las leyes de la creación y quieren convertir seres divinos en verdaderas figuras de la noche. Durante este tiempo, muchos de vosotros vivirán con necesidades y preocupaciones, y al aprovecharse de esto, debéis traicionar la voz de vuestro corazón. Pero manteneos en la oración y aferraos a Aquel, Que es el único que manda todo .... Él evitará todo peligro de vosotros ....

Querido hijo, para estas líneas se puede hacer una adición que el Señor todavía retiene .... Entrégate confidencialmente a todas las palabras... es un consejo sabio, que aún hoy es incomprensible para ti, pero en poco tiempo vas a captar el contenido. Y ahora prosiga: uno de los muchos que están comprometidos con la procreación que va en contra de la voluntad de Dios experimentará en sí mismo lo absurdo de su disposición. A los demonios les da una gran alegría ver que su obra de destrucción sobre la humanidad sigue progresando, pero la marea pronto cambia y lo que viene después separa a los puros de los pecadores. La bendición no radica únicamente en la naturaleza de la sangre, sino en mantener el alma pura, que, no obstante, es inherente a todo ser humano ....

EL Señor de los hombres ha puesto diferentes personas en el mundo, para que también os amáis unos a otros, y no miráis con desprecio a los unos a los otros. Todos los tiempos de humillación también son seguidos por tiempos de elevación .... pero también los emperadores y gobernantes a menudo caen de sus alturas si no quieren reconocer Su voluntad .... Aquellos que ya no mantienen nada puro e ignoran Mis mandamientos por completo, también deben experimentar lo mismo .... En este mundo de pecado, el Señor no se deja burlar, y por eso prepara el juicio, que para muchos es un juicio final .... pero también para otros la salvación de la angustia del alma. Permaneced en Mi enseñanza .... permaneced en Mi voluntad y Yo os salvaré de la noche de las tinieblas y os guiaré hacia la vida eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Problemas de población ....

B.D. 0352 from 29 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Mi querido hijo, no tengas miedo, sólo cree .... Es la voluntad más santa del Señor dar a los Suyos, para probar su fuerza en el espíritu. El vínculo profundo con el Señor siempre te asegura la verdad pura .... es para ti un señal del poder insoluble del Señor .... Como asumís, así seréis considerados. Pero es mundo como se te fue mostrado .... Un poco más de tiempo y verás la veracidad de Sus Palabras.

Pero si no entiendes las líneas anota lo siguiente: un cambio en las reformas de la vida traerá consigo que todos vosotros tenéis que cambiaros e ignorar los mandamientos de la razón. El esfuerzo de la humanidad irá a solucionar los problemas de aumento de población, y esto será regulado de tal manera que el curso de todos los acontecimientos será tan terrible para vosotros como nunca os será posible imaginar. Cuando dos se aparean, el amor debe ser una condición para esto, pero si el acto de procreación se realiza sin ninguna conexión interna o emocional, entonces esto va en contra del orden de Dios y el ser humano pone el material básico de todos los vicios y deseos terrenales en los seres procreados.

Porque la existencia del hombre es necesario por un propósito superior, y si el alma ya está tan profundamente envuelta en las tinieblas desde el principio de la encarnación, entonces difícilmente podrá desprenderse de las cadenas que la rodean para emprender el camino llena de luz, y para el corto periodo de su existencia terrenal, ella tiene que luchar indeciblemente si quiere lograr lo que es el verdadero sentido de su encarnación. En tiempos de tales aberraciones, tendrán que aparecer grandes señales desde arriba para señalar a la humanidad la pecaminosidad de su comienzo.

Si las personas viven una al lado de la otra y no se adapten completamente al orden divino, el terreno está siempre bien preparado para que el poder de las tinieblas reciba malas semillas. El cuidado del Señor concederá infinitamente beneficioso a los Suyos, y los protegerá de la adversidad. Pero toda duda debe mantenerse alejada de tu corazón .... acepta como se te manda y confía en el Señor, quien te guía correctamente en todo momento, si permaneces en Su voluntad. Y escucha las Palabras del Señor: “Todos debéis servirme para que pueda bendeciros ....”

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Poniendo en peligro la salvación del alma a través del mundo ....

B.D. 0353 from 29 de marzo 1938, taken from Book No. 8

No hay nada más peligroso para vosotros que el mundo con sus tentaciones, que quieren involucraros en el vórtice de la vida una y otra vez .... donde luego olvidáis al Señor y vuestro verdadero destino. En un futuro previsible llegará a su fin una época dada a vosotros en gracia, en la que se os dio suficiente conocimiento de la voluntad del Creador a través de pruebas y tribulaciones. Si habéis utilizado este tiempo, el señor os hará esta pregunta un día al final de vuestros días.

Como no hay ningún suceso inútil, vuestra futuro en la tierra también os traerá todavía suficientes pistas, pero el hombre generalmente solo suele prestar toda actividad a los asuntos mundanos y prestar poca atención al cuidado divino .... Por eso también será cada vez más difícil establecer una conexión con el Espíritu divino .... Una persona nunca podrá captar el milagro de la creación por su propia cuenta .... pero cuanto menos se dará cuenta que él mismo se puede desarrollar al más alto nivel .... a imagen de Dios .... Si él mismo tiene la voluntad de hacerlo. Si os convertís en sirvientes del mundo, nunca podréis hacer esto, pero si dejáis ir esto y sus tentaciones, entonces entrarais en un estado brillante que os ofrece incomparablemente más de lo que el mundo puede ofreceros jamás.

Por tanto, cuidad la salvación de vuestra alma, tomad conocimiento de las instrucciones de Dios, y sobre todo llevadlas a vuestro corazón, y entonces imperceptiblemente el alma se desprenderá de todo lo terrenal, lo que ahora todavía le parece deseable, si liberará de todas las cadenas del deseo terrenal y a partir de ahora se rendirá a una voluntad superior por sí misma, y lo que luego se le ofrece en forma de placeres espirituales reemplaza mil veces a los del mundo .... Si, solo los dones del Espíritu os parecerán que valen la pena luchar por ellos .... Os separáis de todo aquello a lo que vuestra alma se aferra todavía, y le dais el camino hacia arriba. En pensamientos sobre el más allá .... en un estilo de vida buena y noble .... en la lucha por la verdad y trabajando en amor, de ahora en adelante pasarais vuestra vida en la tierra.

Vosotros, alejados de las preocupaciones de la vida cotidiana, recibiréis muchos tipos de mensajes espirituales, directa o indirectamente, si solo prestáis atención a vuestros pensamientos, a la voz interior y a todo lo que os da información sobre la obra de creación del Padre celestial. Porque ninguno de Sus hijos fue creado del Padre sin la capacidad de reconocer .... El pensamiento de eternidad puede ser despertado y promovido a la vida en cada uno, que sólo eleva su corazón al Padre del universo y se dirige a Él en busca de Su gracia .... Y cada uno reconocerá que solo tiene la buena voluntad de hacer lo que es correcto correspondiendo a la voluntad del Padre celestial. A éste, el Señor Mismo lo saca fuera del bullicio del mundo hacia Él Mismo a Su reino celestial ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creencia ....

B.D. 0354 from 30 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Y quien permanece en la fe siempre pasará por la vida fortalecida, porque el Señor nunca deja temblar a los que creen en Él .... El presagio de toda dicha es la fe .... Y por lo tanto, cada uno que la haya aceptado voluntariamente se prepara son toda seriedad para la eternidad. La otra vida regulada sin creencia solo corresponde a una actividad similar a una maquina sin ningún valor adicional .... entonces el hombre es un ser vivo que solo llena la superficie de la tierra, sin ningún otro uso posterior para sí mismo. Ciertamente, todavía pueden servir como un ejemplo disuasorio para otros niños terrenales, pero para ellos no queda ningún resultado que sea beneficioso para la eternidad.

Así que el Señor se pone activo a Sí Mismo donde una profunda falta de fe hace que una persona sea incapaz de cuidar la salvación de su alma. Quiere ayudarla, y a través de circunstancias, miseria terrenal, enfermedad y sufrimientos de todo tipo, obligarla a pensar en su propia insuficiencia. Si la persona logra liberarse de su visión rígida .... si siente que está subordinada a un ser superior y sin Éste no puede lograr nada .... entonces se salva para la eternidad.

Si su estado tampoco alcanza el grado de perfección, el desarrollo ulterior de su alma en el más allá con el reconocimiento que le llegó en la tierra será mucho más fácil para ella que cuando entre en el más allá en completa ceguera y obstinación. Esta lucha y pelea de una alma como tal es más arduo que uno puede imaginar que vosotros, si lo supierais .... Todos vosotros os esforzaríais por penetrar en el milagro de la fe con todas sus bendiciones ya en la vida terrenal.

Solo podéis encontrar en vínculo con Dios a través de la fe .... Aceptar, lo que sentís en lo más profundo de vuestro corazón como verdad, incluso si no podéis probarlo de manera tangible .... eso es fe .... Y en esta fe entregaros incondicionalmente al Padre de la creación .... Lo que sois, solo lo sois a través de Él, Quien os crea y os ha creado .... debéis reconocer esto, porque quién más os dio la vida ....

Si los sabios os enseñan de otra manera, de ahora en adelante el propósito de la vida será uno perdido, porque solo a través de la fe en el Dios eterno .... en Jesucristo, Quien llegó al mundo para vuestra redención .... llegarais a la vida eterna .... es decir, para comprender todo lo espiritual en vosotros y vuestro alrededor, porque cualquier otra cosa que hagáis en la tierra, sea lo que sea .... sin esta creencia, es solo una vana obra de arte que es perecedero y solo os trae un beneficio mundano pero que es nulo cuando dejáis este mundo. Y todo lo que también estáis haciendo .... pensad, que el día siguiente ya puede poner fin a vuestra vida ....

¿Quién tiene en su poder extender su vida por un día o una hora cuando el Señor lo llame? .... Imaginaos esto vívidamente, y entonces os parecerá más conveniente buscar la conexión con el Padre eterno que con el mundo .... Porque con la certeza de ser un hijo de este Padre, camináis mucho más fácil y alegre por el valle de la tierra que sin fe .... Porque así estáis abandonados y solo os colgáis con los tesoros de esta tierra, que solo deben ocultar vuestro vacío espiritual .... Pero la fe os abre gozos celestiales y tesoros resplandecientes para la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Se comunica un espíritu querido

B.D. 0355 from 30 de marzo 1938, taken from Book No. 8

Todos los que están a tu alrededor te saludan. Hay uno entre nosotros cuyo corazón está muy unido a ti. Ha pensado todo el día en ti y le tienes muy cerca. Y ahora es feliz por la comunicación que le va a ser concedida:

«Querida mía, hoy tus pensamientos han estado todo el día conmigo y percibo la fuerza que irradia de ti. Quiero comunicarte algo que te interesará. Aquí os esperan muchos sustos a todos los que aun vivís en la Tierra. Aunque el hombre puede prepararse estando todavía en ella de manera tal que la entrada en el Más Allá sea para él un acontecimiento feliz. Piensa que me está permitido morar en campos de luz en los que sólo me faltas tú. En tu vida terrenal recibes inmensamente la Gracia del Señor y, sabiéndolo, también mi vida aquí, en el Más Allá, se ha vuelto hermosa. Mi activa misión me gusta, y puedo estar mucho tiempo a tu lado. Observo todo tu trabajo y cuando puedo te hago señales, porque todo este trabajo tuyo espiritual testimonia el Amor tan sumamente grande del Salvador hacia los hombres. Yo le doy continuamente las gracias por haberte dirigido al buen camino. Todos los que nos encontramos a tu alrededor, queremos apoyarte en los días conflictivos y cuando tengas que librar luchas interiores. Siento tu proximidad, querida, y para despedirme te ofrezco unas rosas amarillas. Espérame pasado mañana .... ».

Aquí hay muchos que te rodean; también mi espíritu está cerca de ti. El día de hoy es muy importante, hija mía, porque la gran Bondad del Señor nos permite que te protejamos, tarea que nos hace felices a todos. Pues leemos tus notas y ganamos mucho con ello. Como ahora el Señor nos ha dado permiso para intervenir en tu vida terrenal y ayudarte cuando haga falta, somos muy felices, porque así podemos participar en tu actividad espiritual. Cuidamos el trabajo de tus manos para que te encuentres muy relajada cumpliendo tu misión espiritual. Y cuando tu oración fervorosa llega al Padre celestial, la ayuda por parte del Cielo está asegurada. Ahora nos despedimos y rogamos al Padre que te bendiga.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Exhortación al trabajo .... Voluntad de Dios .... 7 años de sufrimiento .... Palabras de Dios ....

B.D. 0356 from 31 de marzo 1938, taken from Book No. 8

En Mi nombre debéis encontraros y guardar Mis mandamientos, entonces estaré con vosotros en todas las angustias del cuerpo y del alma. Dejad que la luz brille y ayudad a los débiles de espíritu .... les recomendéis, que solo sanen en Mí amor .... buscad ennoblecerlos .... Buscad señalarlos al poder de Mi voluntad .... Contadles de Mi obrar en la tierra .... cómo camino siempre entre vosotros, que queréis estar cerca de Mí, cómo estoy cerca de cada uno, que también da amor al prójimo por amor a Mí.

Todos vosotros aún no comprendéis qué fuerza es inherente en vosotros .... Cómo podéis obrar en Mi voluntad si solo Me deseáis .... Porque Mi voluntad reina sobre todo, sobre esta vida terrenal vuestra y también sobre el más allá. Nada permanece oculto para Mí, y la tranquila voluntad en vosotros, que sois Mis hijos, es suficiente para hacer uso de Mi voluntad .... Vosotros os entregáis voluntariamente a Mi cuidado y Yo cumplo vuestra voluntad .... así que solo se os permite querer, y también podéis hacer lo que queráis. En Mi nombre os será fácil superar la tierra, Mi Espíritu os explicará y miraréis lo que hasta ahora os ha sido inalcanzable.

Tendréis que vivir los siete años llenos de sufrimiento, pero en un momento os pasarán como si fuesen sombras, atacando y quitando a los muchos que Me han quedado ajenas que se desviaron y no quisieron asentarse en su verdadero destino .... A estos, el Señor, entonces será revelado en Su fuerza .... pero entonces un sufrimiento tan amargo oscurecerá sus días que llegarán a comprender en la última hora. Si ahora les habláis de Mi Palabra en Mi nombre, aliviaréis su camino su camino de sufrimiento .... La necesidad los hará dóciles, y entonces muchos más aceptarán la enseñanza de Cristo como una bendición para ellos.

Hijo Mío, profundízate siempre en lo que Yo he creado espiritualmente .... Es el trabajo de tu vida y traerá algunas cosas a la madurez en ti, si tan solo permaneces fiel a Mí. Tus pensamientos y aspiraciones solo se dirigirán cada vez más a este trabajo silencioso, y lo que luego te será otorgado, acéptalo todo como Mi misión, como Mi voluntad y la expresión de Mi amor por ti .... todo fluye hacia ti según Mi mandamiento ....

No tienes nada que temer mientras tu corazón se dirige a Mi enamorado, y Yo iluminaré tu espíritu para que siempre reconozcas Mi voluntad y hagas tuyos todos Mis deseos .... Porque lo que Yo te pido pongo en tu corazón e instrúyete hasta que estés completamente en Mi voluntad, y entonces podrás obrar en Mi lugar todo lo que Yo quiera .... Porque nada pasa sin Mi voluntad, y enamorado te atraigo hacia Mí y te convierto en lo que deberías llegar a ser ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

1.4. (Cumpleaños)

B.D. 0357 from 1 de abril 1938, taken from Book No. 8

Empieza en el nombre de Dios .... Dejarás tu cuerpo, y todo alrededor de ti será claro .... toda la luz brillará, te elevarás a un área por encima del azul del éter .... Y si a tu alrededor hay un canto y un sonido, entonces sabes que Dios el Señor está cerca de ti .... que has entrado en Su reino.

Dondequiera que se presenten días sombríos, oiga la voz del consuelo .... Vuestro sufrimiento es pequeño comparado con la alegría que os espera. Y si entregas tu corazón por completo al Salvador, sacarás inconmensurablemente de Su divina fuente de gracia, porque lo que Sus hijos desean para alcanzarlo les es concedido en abundancia. Por lo que confié siempre en la bondad y el amor del Salvador, entonces tu fe te llevará a un nivel superior, que con certeza conduce a las alturas.

Ahora escucha nuestras palabras: El Salvador te insta a que siempre te preocupes por los pobres que está en el camino equivocado y que son reacios a la fe. Comuníqueles Sus Palabras, porque la fuerza de estas Palabras se desborda inconscientemente en tales corazones .... Pase lo que pase, un grano permanece en ellos, incluso si la duda sigue siendo grande en ese momento. Pero, ¿Quién más puede salvarlos si no es el Señor a través de Su Palabra? Lo que te dio felicidad y satisfacción y siempre da una y otra vez también encontrará su camino en el corazón de algunas personas, porque el señor te da el don de usar Su Palabra en el lugar adecuado ....

Por la presente se te da a conocer que el Señor quiere tomar posesión de tu cuerpo para la bendición de muchos a quienes les cuesta creer. Escondido en tu caparazón físico, el Señor Se expresará y así te dará la fuerza para desempeñar un oficio totalmente de acuerdo con Su voluntad. Debes vivir y estar a la orden del Señor hasta que un día te lleve a Si Mismo a Su reino. Pon todo con confianza en las manos del Señor, y no tengas miedo .... solo cree .... Entonces permanecerás siempre en Su bendición y lo que el Señor te ofrece te hará infinitamente feliz ya en la tierra, porque Su amor siempre está contigo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sumisión de la voluntad a la Voluntad divina

B.D. 0358 from 1 de abril 1938, taken from Book No. 8

Desde el principio del mundo estás en la Gracia del Padre. Si os sometéis a la Voluntad del Señor, Él os introducirá en la historia de la Creación. Y os llegarán conocimientos que nunca podréis olvidar. Porque la Voluntad del Señor es que sepa todo el que quiera saber. Y que conozca la Verdad todo aquel que en Dios reconozca a su Padre. Una fe tibia nunca os facilitará conocer la Sabiduría divina. Pero cuanto más profunda vaya siendo, tanto mejor asimilaréis los milagros de la Creación y tanto más estaréis unidos en espíritu con el eterno Espíritu del Padre, pues descendéis de Él. Habéis sido engendrados en la eterna Luz. Siendo parte de la Luz, sois una partícula de la eterna Divinidad. Si aspiráis a la filiación de Dios, vuestros anhelos estarán constantemente orientados hacia la reunificación con el Padre celestial. La Luz primaria, que fue vuestra esencia original, continúa en vosotros. Aunque no sea más que una chispa de ella, su esencia será siempre la misma. Por eso debéis procurar absteneros de todo lo que sea un tributo al mundo. Sólo entonces seréis capaces de reconocer la Luz, y desearéis aumentar su intensidad. Sólo querréis ya andar en la Luz y vuestro entorno será cada vez más claro, hasta que os hayáis acercado al Padre de toda Luz y pueda realizarse la unión con el Espíritu del Padre. Una unión que os eleva hasta haceros seres perfectos, seres semejantes a Dios como lo fuisteis desde el principio y debéis continuar siéndolo por toda la eternidad. Este es el objetivo que el Señor ha establecido para los hombres. Y en la Tierra ha elegido a miles que cumplen sus mandamientos para que luego, como seres de Luz, puedan llevarla a aquellos que todavía están rodeados de tinieblas espirituales. Todos los que estamos a tu alrededor nos interesamos mucho por el estado de espíritu de todos esos seres desgraciados.

Aquel que no llega a conseguir con su propio esfuerzo un estado que le permita recibir continuamente la Gracia de Dios, difícilmente obtendrá la Luz del espíritu, pues la fuerza de Dios puede actuar sólo donde existe la condición preliminar: la aceptación voluntaria del Espíritu divino en su corazón. Únicamente así la criatura de la Tierra entra en el estado que le permite recibir continuamente la Gracia del Señor, pues todo lo que se origina en el ámbito de la voluntad de llegar a Dios, nunca podrá perecer ni acabarse. Quien anhela lo mismo que el Señor, la formación cada vez más perfecta del alma humana para que se vuelva capaz de recibir el Espíritu divino, se encuentra incesantemente en el ámbito de la Gracia. Se puede decir en pocas palabras: quienes hacen lo mismo que el Padre quiere hacer en el cielo, esos son los que se someten a la Voluntad del Padre.

Ellos nunca tendrán que preocuparse de si sus acciones, palabras o pensamientos, han sido adecuados o no. ¿Cómo podría desear uno lo mismo que el Señor y hacer otra cosa?

La fuerza para ello viene del Señor que la pone en el corazón de cada cual. Pero sólo la firme voluntad del hombre permite que le llegue. Una fuerza que emana del Padre y que se proyecta como propia en la voluntad del hombre, con lo que la criatura humana sólo cumple la Voluntad del Señor. Tenlo siempre en cuenta cuando te entregas al Señor, para que tu fuerza interior aumente cada vez más, y para que actúes rotundamente conforme a la Voluntad de Dios. Con lo que no fallarás cuando tu corazón se dirija a Dios, al creador del Cielo y de la Tierra.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Paciencia y Mansedumbre del Señor - Su Bondad continúa eternamente

B.D. 0359 from 2 de abril 1938, taken from Book No. 8

Siempre tenemos preparadas para ti las enseñanzas del Señor. Hoy vamos a hablarte de su Paciencia y Mansedumbre.

Su Bondad es eterna. Sólo una fracción de segundo bastaría para destruir todo lo que veis en el espacio, si tal fuera la Voluntad de Dios. Millones de seres perecerían en ese mismo instante. La Creación del Señor existe desde eternidades, y eternamente existirán criaturas, seres de las más diversas especies. Pero hasta que todos estos seres hayan alcanzado un estado en el cual lleguen a ser unos con la eterna Luz, unos con el Padre divino, aún tendrán que continuar en el espacio durante tiempos inimaginables, siempre bajo distintas formas y en múltiples estados de desarrollo. Los primeros estados se realizan con una regularidad impuesta por Dios, y los seres, es decir, sus almas, alcanzan lentamente la etapa preliminar para la última encarnación como hombres. Después de un camino de millares de años en formas exteriores distintas cada vez, el alma tiene que educarse por propia iniciativa en lo que respecta a su destino. Es totalmente cosa suya admitir o rechazar la Luz del conocimiento. Pero falta de una consciencia retrospectiva, ignora por lo general su destino. Por esto el Padre celestial se preocupa mucho por ella con su Amor y su Paciencia; y, manifestándole su Amor, le sugiere el camino, un camino que cuesta. Pero la Paciencia, la Bondad y el Amor del Señor son eternos.

Sólo con que una chispa del alma humana sea consciente de sí misma y con que sienta dentro de sí una mínima unión con la Divinidad, el Amor del Padre se preocupará por ella y la apoyará. El camino hacia lo alto le resultará mucho más fácil a esa alma cuando se vuelva consciente de su relación con la Divinidad y empiece a pedirle su Gracia al Señor por propia iniciativa.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Suministros organizados .... Falta de caridad ....

B.D. 0360 from 2 de abril 1938, taken from Book No. 8

Trata de seguir nuestras explicaciones, con las cuales queremos aumentar tu conocimiento en nombre del Señor. En lugar de los mandamientos instituidos por Dios, ahora los hombres también reciben mandamientos con los que se busca ennoblecer al pueblo, pero a través de una aplicación incorrecta de estos mandamientos no logran una mejora completa de la humanidad, sino solo medidas obligatorias, que en el mejor de los casos puede ser un suministro organizado, pero que no degenera en caridad activa, que, sin embargo, sería mucho más beneficioso para el pueblo, si se fuera más diligente en esta.

Años de lucha debían seguir adelante para finalmente lograr tal organización, y los intereses materiales siempre han sido determinantes en cualquier medida que haya surgido de esta manera, que se supone es una aparente obra de amor al prójimo, pero que está muy lejos del amor Que Jesús predicó en la tierra. Las personas deben ayudarse unos a otros .... se supone que deben aliviar el sufrimiento y la miseria de los demás .... Deben dar a los pobres, preservarlos espiritual y físicamente o salvarlos de las dificultades y angustias ....

Pero, ¿las medidas introducidas se basan en una fuerza impulsora o similar que surgió del amor a Dios y al prójimo? .... ¿No está todo más bien diseñado para suscitar grandes manipulaciones, que tienen mucho más el propósito de ser obvia y generalmente admiradas y reconocidas, y que conectan mucho más otros intereses con el aparente propósito principal, pero que deben permanecer ocultos al mundo público?

Un reino que usa tales medios en su organización difícilmente podrá durar mucho tiempo, porque quiere descartar los mandamientos de Dios como sobrantes y reemplazarlos con mandamientos emitidos por hombres, solo para aprovechar el poder, de que se han apropiado; y para permitir que surja algo completamente nuevo, uno rechaza todo lo viejo y sobre todo quiere volcar la enseñanza de Cristo y marcarla entre la gente como trabajo humano con el fin de disipar esta enseñanza y permitir que surja otra cosa a cambio.

El Señor aplastará este empeño .... No permitirá que Su Palabra sea ignorada y quitada de la humanidad .... Más bien anunciará con mucha más insistencia a la gente donde solo quieren escucharla, y cada vez menos se podrá afirmar lo que la gente crea con arrogancia y con lo que solo quieren engañar y cegar a sus semejantes .... Todo Espíritu procede de Dios, Que es bueno .... pero la obra de Satanás también intenta de encontrar su camino en la gente, pero en un caparazón falso ....

También quiere tener buena influencia en la humanidad, pero si uno presta mucha atención, entonces se reconoce el origen y se ve bajo el encubrimiento de lo aparentemente noble la inutilidad de tales mandamientos, que van en contra de los del Señor y nunca pueden tener un efecto beneficioso para el alma del hombre. Pero cada victoria final está precedida por batallas que tenéis que soportar .... Emprended la lucha contra todo lo que quiere reducir o destruir la Palabra de Dios .... Mantenidos todos firmes como un hombre .... entonces nunca podréis sucumbir en una lucha que estáis librando por Jesucristo .... el autor de los mandamientos divinos .... Porque es Su conocimiento el que también reconoce los efectos de esta lucha con previsión .... Lo que los seres humanos crean, desaparece .... pero la Palabra de Dios permanece por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amorosas Palabras paternales ....

B.D. 0361 from 3 de abril 1938, taken from Book No. 8

Y los que son Míos deben ser bendecidos, porque siempre que Me llamen, les doy la fuerza para luchar por la salvación de su alma. Sin embargo llegarán tiempos en los que todo a vuestro alrededor parecerá envuelto en tinieblas .... Pero entonces también estoy cerca de vosotros, y no tenéis que nada que temer .... Pon tu oído en mi corazón y escucha: estás destinado a recibir la gracia divina , hijo Mío, y así encontrarás un acto de amor realizado en ti, que se aplica a todos Mis queridos hijos de la tierra .... Habitáis en esta tierra en una necesidad profunda y no prestáis atención a la mano salvadora que Yo quiero ofreceros, pero como Yo Me refiero a Mis hijos que Me aman, a quienes siempre estoy cerca, así también habito en vuestra cercanía, vosotros, que no queréis reconocerme y espero pacientemente hasta que un tranquilo deseo se agite en vuestros corazón, un deseo de fuerza espiritual y fortalecimiento .... entonces estoy listo para vosotros.

Si ahora queréis mantener Mi nombre santo, seréis bendecidos para siempre. Dejad que el mundo amanece, dejad que destruya .... Su poder nunca llegará hasta vuestro corazón más íntimo ..... Este pertenece a vosotros mismos, podéis entregárselo con confianza a vuestro Salvador y participaréis del reino eterno con su gloria .... y sabréis prescindir del reino en la tierra, y sus bienes y dignidades .... porque Mi reino no es de este mundo .... Pero a ti, hijo Mío, siempre quiero estar a tu lado, tu fe debe fortalecerse y tu corazón solo debe latir por Mí con amor .... así recompenso a los niños que se encomiendan a Mí y les doy lo que piden ....

Compara tu vida con la de antes .... ¿No eres mil veces más feliz en Mi amor? .... ¿y eso alguna vez se disminuirá mientras Me des tu corazón? .... Todas las Palabras que tengo preparadas para ti deben darte noticias de Mi amor, y todos los impulsos que pongo en tu corazón te llegan continuamente de Mí, porque Mi amor por vosotros los humanos es infinito, y puedo y os hará infinitamente feliz. Por el tiempo en la tierra, tu trabajo espiritual te traerá una felicidad tan profunda que nunca más abandonarás esta actividad tuya ....

De esta manera recompenso tu perseverancia y tu profundo deseo de servirme, hijo Mío .... Considera siempre el amor como el mandamiento más alto, y combina todo tu pensamiento con obras de amor .... y alrededor de ti habrá un canto y tintineo en los corazones de aquellos que sienten tu amor, porque todo lo que haces por amor a Mí, te acerca cada vez a Mí y un día te llevará a la bienaventuranza celestial ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amorosas Palabras paternales .....

B.D. 0362 from 3 de abril 1938, taken from Book No. 8

Acepta Mis Palabras que pongo en tu corazón y recibe Mis bendiciones a través de ellas. Un corazón, conquistado por el amor, verlo elevándose hacia Mí, es la recompensa más hermosa a Mis esfuerzos, porque os anhelo, mis queridos hijos, y veo en cada niño que ha vuelto a Mi los frutos de Mi amor .... Vuestra parte es la bienaventuranza, preparada para vosotros de Mi amor. Y Mi parte es vuestro corazón completamente vuelto hacia Mí, que recibiré en Mi reino para siempre.

Allí todo está floreciendo y verde, allí se os abrirán tantas cosas hermosas que solo podréis soportar todo esto en la perfección, y Mi cercanía os hará extremadamente feliz .... porque entonces todos estamos unidos por un solo Espíritu .... una luz y un amor .... Es aconsejable dar la vida por esto es aconsejable, hijita Mía, si fuera necesario, pero tu Salvador te protege de todo peligro y aparta de ti toda adversidad, cuando no es necesario para la perfección de tu alma.

Hija Mía, únete a Mí en pensamientos, tan a menudo como puedas, entonces tu fuerza crecerá, tu amor será cada vez más fuerte y tu fe se fortalecerá, de modo que tu vida en la tierra ya se completará en plenitud de luz, porque Mi amor se desborda constantemente en ti, y buscas toda la felicidad solo en el amor por Mí .... Buscas servirme y cumplir Mi voluntad y de este amor también vuelves tu corazón a tus hermanos con el mismo amor. Debes probar tu fuerza en estos, que Yo te imparto, para tener un efecto beneficioso en todos Mis hijos en la tierra. Solo dame siempre tu corazón y tu voluntad de poseer, entonces tu destino en esta tierra se cumplirá ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La voz interior - El dominio del alma sobre el cuerpo

B.D. 0363 from 3 de abril 1938, taken from Book No. 8

Quien quiera desatar las ligaduras que le atan a esta Tierra deberá sacrificarse por el Señor. Tiene que abandonar todo lo que le une con la Tierra; sólo entonces podrá elevarse a una esfera en la que puede haber curación para la misma, una esfera donde su alma puede liberarse de formas exteriores, recibir el Espíritu de Dios y volverse semejante a Él. Siempre que en el corazón del hombre despiertan las ansias espirituales, le llegan las instrucciones espirituales necesarias. Sólo tiene que encomendarse a los guías espirituales que asignados para protegerle durante su camino por la Tierra; ellos saben perfectamente lo que sirve al adelantamiento de su alma. Además, también se le presentarán oportunidades que pueden servirle para progresar y poner a prueba su voluntad. Porque todo surge de Dios, siempre es Dios mismo quien pone en los corazones cada alusión a la Divinidad, cada advertencia que el hombre recibe para que se purifique, cada impulso para inclinarse hacia lo bueno. Basta con que los hombres hagan caso a la voz interior que siempre los lleva al buen camino. El que muchos no la oigan es consecuencia de los fortísimos estímulos mundanos que procuran ahogar todo lo que pueda apuntar a lo espiritual. Siempre suele haber una lucha interior por el mando entre el cuerpo y el alma. Si las exigencias del alma dominan al cuerpo, entonces pronto el alma podrá separarse de la materia y dedicarse a su verdadera misión, pues su deseo de recibir el Espíritu de Dios resultará más fuerte. Sólo hace falta que el hombre atienda al alma más que al cuerpo, y que se preocupe por darle todas las oportunidades posibles para su desarrollo.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Necesidad de lucha constante .... Purificación a través de elementos .... Tormenta ....

B.D. 0364 from 4 de abril 1938, taken from Book No. 8

Te apoyamos tan a menudo como necesites nuestra fuerza. La necesidad más urgente es adaptarse a todo lo que el Señor te permite soportar. Porque tu alma debe formarse en toda devoción en lo que le es necesario para la maduración final del espíritu. Cualquier apego a debilidades o errores no insostenibles es un obstáculo para su progreso. Porque un espíritu de luz perfecto requiere un alma impecable, liberado de todos los males, y el hombre solo puede llegar a esta etapa a través de una lucha interna constante y un constante trabajo en sí mismo.

Buscad las comparaciones en la naturaleza .... ¿Con qué frecuencia entra en juego una tormenta para barrer todo lo malo .... para ahuyentar todas las nubes .... para que el cielo se vuelva a deleitaros con su azul radiante? .... Un evento que os parezca desagradable siempre tiene que prevalecer para que sea seguido por una mejora, porque todo en la naturaleza se aclara, al igual que con vosotros los humanos, a través y después de las dificultades .... Porque el Señor reconoció y determinó en Su sabio consejo que todo ser en la naturaleza solo se purifica a través de los elementos que sacuden la calma, y así el ser humano tampoco se promueve en su estado de reposo, sino que se olvidaría de su verdadero destino en su indolencia espiritual .... Y por eso también está sujeto a esta ley, que una purificación, una mejora solo se puede lograr mediante la adversidad que se le impone, que se ve obligado a superarla ....

Solo así es posible avanzar en un camino espiritual .... El corazón humano debe aprender a decidir por sí mismo .... debe sentir que toda presión que lo agobia puede convertirse en una bendición para él, si el ser humano puede sacar las conclusiones de esto .... si soporta pacientemente lo que se le impone .... pero que todo es en vano si no tiene un efecto ennoblecedor en la persona.

Así que sobre todo apégate al dicho. Lo que Dios os impone, debéis recibirlo con alegría de Su mano, porque el Señor sabe lo que es bueno para vosotros, y debéis pasar estas pruebas si el amor del Señor debe seguir consideraros con Su gracia. Pero si confiáis en Él con todas vuestras preocupaciones, sabrá rechazar todo de vosotros que os parece difícil de soportar. Porque Su voluntad no es que sufráis, sino que os hagáis dignos del gozo eterno mediante el sufrimiento, que os ha preparado para toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras de padre .... Espíritu .... Sufrimiento .... Amor ....

B.D. 0365 from 5 de abril 1938, taken from Book No. 8

Mi querido hijo .... Mantén fuerte en tu corazón la instrucción que te daré .... Recuerda que cada hora está hecha para darle a tu espíritu un desarrollo superior .... y que debes hacer todo lo necesario para lograr un estado parecido al Mío. Entonces todo lo que sucede a tu alrededor sirve para educarte .... Cada palabra que te llega te da la noticia de Mi voluntad, y en tu corazón estas palabras deben despertar una excitación activa para todo lo bueno y por el amor .... Porque Mi Espíritu se conecta con el tuyo y este entonces nunca puede permanecer inactivo ....

Sin tu voluntad para esto, mis enseñanzas serían infructuosas, pero cada palabra siempre te solaza, si tu voluntad me sigue en todas las cosas, en todas las circunstancias de la vida, en las alegrías y en las tristezas. Estoy contigo y te guio, y si obedeces cada emoción silenciosa de tu corazón, que también es una obra Mía .... un señal de Mi amor. Si de buena gana te entregas a Mí, también sentirás en ti lo estrechamente conectado que permaneces Conmigo, porque el alma que recibe Mi Espíritu ya no Me abandonará, es Mía, y sus días en la tierra son una dicha, aunque el peso de la tierra a veces parece presionarla.

Un espíritu perfecto vive en una esfera que ya no le permite sentir tanto el sufrimiento de la tierra, por eso un niño de la tierra viviendo en Mí y Conmigo puede soportar lo que parece casi insoportable para el medio ambiente sin ser afectado profundamente de esto .... Porque permanece en Mi voluntad y la excitación del corazón absorbe todo lo espiritual .... y tiene poca o ninguna sensibilidad por lo corporal, de lo cual puedes reconocer que Mi amor es capaz de proteger a Mis hijos conectados Conmigo del sufrimiento que os amenaza desde fuera o se os acerca.

Si Me entregas tu corazón con tanta voluntad que no vaciles o no seas inconstante. Así todo lo demás, incluso las cosas que te parecen difíciles rebotarán en ti .... No tendrás que sufrir mientras te entregues a Mi .... Todavía un poco más de tiempo y luego entro en tu vida con tal fuerza que te estremecerás y entonces tu amor por Mi debe encenderse por Mi de tal manera que Me recibirás de buena gana y estés dispuesto para Mí en cualquier momento. Sufrimiento y dicha, felicidad indecible y dolores, todo se apoderará de ti, si tan solo quieres servirme para siempre .... de ahora en adelante tu vida será bendita .... Mi hálito te tocará donde sea que te quedes .... y levantando tus pensamientos hacia Mí te traerá una felicidad indescriptible.

Porque tu amor es puro y solo quiere servirme .... tales proclamadores de Mi Palabra obrarán como una bendición, y a quienes les des apoyo en su aflicción, también Me buscarán y sabrán encontrarme .... Tienes que eliminar cada duda de tu corazón .... Yo estaré a tu lado y te daré fuerza, y si la obtienes en cualquier momento de Mi Palabra, serás inmensamente rico .... Pero siempre presta atención a la pureza de tu corazón, mantente fiel y justo, entonces reconocerás todo y siempre captarás Mis Palabras correctamente, porque doy a los Míos de tal manera como son capaces de captarlas ....

La sobre abundancia de creatividad espiritual te garantiza el pensamiento correcto .... Si quieres permanecer en esta fuerza creativa, entonces siempre en ti mismo y no busques lograr nada solo, sino siempre unir todos tus pensamientos y acciones con tu Jesús, entonces te llega el apoyo en cualquier situación de la vida, porque si os ponéis en Mi protección, vosotros que sois Mis hijos, ninguna calamidad os amanecerá .... Porque mirad, estoy con vosotros todos los días ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Luchadores de Dios .... Palabra de Dios .... Granero ....

B.D. 0366 from 5 de abril 1938, taken from Book No. 8

Entonces, la obra de un momento es capaz de encender un destello brillante de la llama sagrada en el hombre .... La persona se apoya en todo lo que significa un apoyo para él en los días difíciles .... Un sentimiento extraño en el corazón le dice lo que es correcto, y después de mucho ir y venir, sólo le que un camino abierto, que no tiene miedo de ir .... cuando está iluminado por el pleno reconocimiento de la verdad divina, y ha reconocido las enseñanzas erróneas del mundo como tales.

Muy pocos son capaces de aceptar lo que se les ofrece .... la gente a menudo sabrá cómo afirmarse con poca resistencia cuando interviene la voluntad más santa del Señor, pero lo que luego habla de estas personas .... lo que fluye de estos corazones desbordados no es una palabra muerta, sino una fe verdadera, viva y profunda en la Deidad eterna .... Aquellos que siempre escuchen esta Palabra profesarán esta fe sin timidez y sin inhibiciones .... Porque el Señor Dios dejó que el discurso de aquellos suene poderoso e inquebrantable, y esto también entra su camino en los corazones humanos ....

De esta sola Palabra se puede reconocer la bendición de Dios, el luchador de Dios está dispuesto a usarla sin dudarla, porque el Señor dio y quitó al mismo tiempo .... De Su mano el hombre recibió su más alto cargo, y este a administrar con sinceridad era su impulso más íntimo. Y es por eso que la acción sigue al reconocimiento .... porque quien mira una vez en el jardín de sabiduría de Dios, su mirada no se vuelve atrás, sino que desear penetrar, y su corazón se vuelve anhelante hacia esta puerta ....

Por lo tanto, recibiréis enseñanzas que deberían convencer de la mano principal del Padre .... que debería pasar a vosotros como semillas vivientes .... sembradas por Dios Mismo en los corazones humanos, recibidas en ellos con plena voluntad y custodiadas y cuidadas con amor .... Entonces la Palabra de Dios debe florecer .... Entonces debe dar fruto, y la cosecha será indeciblemente grande y rica. Porque el Señor instruye a Sus mensajeros para que den de comer a las almas que anhelan el pan del cielo .... No debéis pasar hambre, sino estar completamente satisfecho con el pan de vida ....

Lo que se da de bienes espirituales se guardará en el granero del corazón, por así decirlo, para que las existencias sean inagotables .... Pero gracias al Dador de fuerza por toda la eternidad .... Él piensa en aquellos que tienen hambre y levanta a todos los que miran hacia el futuro con corazones desesperados .... ¿Dónde hará que el amor del salvador os haga morir de hambre a vosotros que lucháis por Su nombre? .... Pero confiaos a Él ante todo el mundo y no nunca dejad que lo más Santo se marchite en vosotros .... la fe en Jesucristo, el Hijo de Dios .... Si tenéis esto, entonces habéis escapado del mundo y de la muerte .... nunca moriréis en la eternidad, pero tendréis vida eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los mensajes dados por Dios Mismo son indestructibles ....

B.D. 0367 from 6 de abril 1938, taken from Book No. 8

Todo lo que incluye el término universo ha sido organizado por el sabio conseja de Dios de tal manera que sirva de entrenamiento avanzado de los seres individuales que zumban en millones y millones por el universo. Las enseñanzas más sublimes sobre el milagro de la creación no son capaces de dar un explicación en toda profundidad. Porque donde el pensamiento natural del hombre es limitado, no se pueden transmitir sabidurías ilimitadas. Gracias al Señor de la creación, que os concede a vosotros los humanos la gracia extraordinaria de echar un vistazo a una parte de la creación a fin de mostraros el obrar maravilloso de la Deidad ....

La bendición de estas revelaciones no fallará, a las personas se les dará un pensamiento nuevo y fresco, uno escuchará y reconocerá el Espíritu divino más fácil y más comprensivamente de lo que era anteriormente. Los pocos valores indestructibles de este tipo, que Dios ha transmitido directamente a las personas dan testimonio de la infinidad del universo, dan testimonio del gobierno divino y del amor con el que el Ser más elevado rodea a los demás seres del universo .... Estas obras continuarán, ninguna obra humana de destrucción tendrá poder sobre los mensajes dados por Dios Mismo a sus hijos terrenales.

Dejado que pase el tiempo y reconoceréis cuán sabiamente son guiados Sus hijos para que se unan y cumplan trabajando juntos la voluntad del Señor .... Solo así la tierra podrá ser limpiada de las enseñanzas que los engañan, pero nunca habrá un poder que tiene una influencia en esto, que se oponga a estas Palabras .... Porque sin la ayuda del Señor, el mundo tendría que ponerse un vestido de luto .... se hundiera en las tinieblas más profundas, y una miseria espiritual se apoderaría de los niños de la tierra, si el Señor en Su amor ilimitado no tuviera misericordia de ellos y a través de acontecimientos constantemente nuevos crearía un camino que los conduciría fuera de toda miseria espiritual y guiarlos de nuevo a caminos llenos de luz.

En el conocimiento de Su Palabra dejáis las tinieblas, porque se os dará tanta fuerza a través de la Palabra, que recibíes de buena voluntad, que de ahora en adelante lucharais constantemente por gracia y rezarais, y entonces vuestra alma se liberará más y más de sus grilletes .... se vuelve ligera y brillante .... Reconoce y acepta con alegría agradecida todo lo que se le ofrece para fortalecerse y capacitarse, y entonces la necesidad ha sido superada .... El camino al Padre está allanado, y Su amor atrae al alma para siempre hacia sí en la casa de Su Padre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Corazón resplandeciente .... Formación del alma .... Poder del amor ....

B.D. 0368 from 6 de abril 1938, taken from Book No. 8

Un hierro al rojo vivo asume la forma en la que se presiona .... Un corazón resplandeciente también se moldeará según Mi voluntad .... y tú, hijo Mío, tienes que esperar el momento en que todo lo que es inmundo se separe de tu alma y esta se entrega completamente a Mí para que Yo le dé la forma correcta .... y esta alma ahora formada toma un exceso de espíritu divino, si es capaz de captarlo. En su pureza se ha convertido en un recipiente que el Salvador usa para Su morada .... ¿Y no estará entonces todo en ti lleno de amor por tu Creador? .... ¿No temblarás de gozo que te prepara la unión con tu Salvador?

No dejes que se te ocurra que Mi permanencia en la tierra, en medio de vosotros, podría llegar a su fin .... No permitiré que la conexión que una vez se estableció se destruya, y tu corazón Me anhelará con tanto fervor, que jamás te podría abandonarte, porque el amor siempre Me atrae hacia vosotros, porque siempre soy omnipresente en el amor y porque Yo Mismo soy el amor .... Así nunca me perderéis a Mí que solo levantáis vuestros pensamientos .... vuestros corazones hacia Mí .... El honor secular más honorable no os podrá reemplazar lo que un momento de bienaventuranza prepara en vuestros corazones cuando Yo habito en este .... y de la misma manera no anhelaréis ninguna otra dicha que Mi presencia ....

El sentimiento más sagrado siempre permanecerá en vosotros el amor, pero a quien le considero con Mi amor, no Me olvida para siempre .... Pero exijo toda vuestra devoción .... si queréis ser Míos .... Entonces tenéis que reconocerme abiertamente .... si queréis ser felices en Mi amor, entonces también buscad convertir este amor en vuestros hermanos terrenales, buscad abrirles la fuente de la vida .... buscad a ganar sus corazones y oídos para Mí, y aumentaréis el número de Mis ovejas pequeñas .... Las arrebataréis de la ruina .... tendréis una parte de su vida eterna, tan pronto como Me hayáis traído a ellos, vuestro Salvador ....

Todos vosotros no conocéis el poder del amor .... vosotros no conocéis el tamaño de la culpa en la que el enemigo os ha enredado .... ¿Dónde estaríais con esta culpa, si Mi amor no la borraría y encenderos una lucecita, para que no andéis el camino de la vida en las tinieblas y por tantos os equivocáis .... No pido nada más que vuestra corazón, pero esto por completo, para que pueda darle forma según Mi voluntad, si vosotros Me sacrificáis vuestra voluntad por completo.

Volveos como los niños, dejaos guiar, también dejaos castigar donde Mi amor lo considere correcto .... para que aprendéis a amarme cada vez más íntimamente y volváis todo vuestro ser hacia Mí .... Entonces os habéis convertido en amor ardiente para que pueda daros la forma más hermosa .... a la imagen de Dios ....

Oh, todavía no reconocéis el amor que puede transformaros de la noche a la mañana en el cristal más noble y claro .... en el oro más puro .... Por lo tanto, amad .... Amad a Dios el Señor sobre todo y amad a vuestros semejantes .... Porque solo por amor podréis ser inmensamente felices por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espíritus activos

B.D. 0369 from 7 de abril 1938, taken from Book No. 8

Todos los pensamientos surgen de la eternidad.

Las extensiones infinitas del Cielo están llenas de espíritus muy activos. Al hombre sólo le ha sido concedida una mínima parte la infinitud para que pueda animarla con sus pensamientos e ideas. Todo lo demás está ocupado por seres espirituales, creadores infatigables que ejecutan continuamente la Voluntad del Señor en todo el universo. La materia del universo está sometida a ellos, y lo que quieren se cumple. Alrededor de la Tierra hay una multitud de estos seres espirituales, los cuales intervienen en todo lo que pasa en ella, aunque también consienten la presencia de las fuerzas que trabajan contra la Voluntad del Señor. Porque la Tierra está expuesta a la influencia de ambos lados. De lo contrario resultaría paralizado el criterio más importante de toda la Creación: la voluntad libre. Nunca podrá un ser desarrollarse a semejanza de Dios si su conducta está determinada por la influencia de los seres más sublimes. Por eso tiene que mantener su autodeterminación, y por eso tiene que estar expuesto a los buenos influjos y a los malos. Sólo así podrá tomar sus propias decisiones y manifestar su propio criterio. Sin embargo, para ello tiene que existir previamente el deseo de querer servir a unos u otros poderes. Aun así, la multitud de seres espirituales que os atienden está continuamente en plena actividad. Todo lo que en la naturaleza os parece tan natural, ellos lo crean y lo mantienen, interviniendo al mismo tiempo en vuestro fuero más interno y llamándoos continuamente la atención sobre la Creación. De esta manera os permiten conocer su actividad, de la que depende incluso vuestra vitalidad aunque sólo sea por la atmósfera que os rodea, y también que podáis formaros vosotros mismos en un entorno creado por Dios conforme a vuestras propias inclinaciones.

¿Acaso hay algún hombre con un sólo criterio? ¿Quién de vosotros no puede ser consciente al mismo tiempo tanto de lo bueno como de lo malo? Puesto que ambos existen, al hombre no le queda otro remedio sino decidirse por lo uno o por lo otro, según sus inclinaciones. Y para definir las inclinaciones del alma, el hombre tiene que activar antes su libre albedrío.

Aquí se pone otra vez de manifiesto la gran bendición de estar íntimamente unidos a los seres espirituales que se encuentran a vuestro alrededor. Cuanto más confiéis en ellos y más sometáis a ellos vuestros pensamientos, tanto más seguro es que os guiarán, y tanto más nítidamente distinguirá vuestro pensamiento lo bueno de lo malo. Y, con la plenitud de vuestro libre albedrío, os inclinaréis hacia aquello que os garantice la mayor perfección. Si os guían los más perfectos de los seres que os rodean, ya no habrá otro camino sino el de la perfección. Pues la fuerza del bien ejercerá sobre vosotros una influencia incomparablemente mayor que la del mal. Porque cuando os entreguéis a los poderes y a las fuerzas que ejecutan la Voluntad del Señor, sometiéndoos así libremente a la Voluntad del Padre celestial, entonces andaréis con toda seguridad por el camino de la Vida eterna.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Los discípulos del Salvador - El reino judaico

B.D. 0370 from 7 de abril 1938, taken from Book No. 8

Durante toda su Pasión nadie en la Tierra fue tan devoto del Señor y Salvador como el grupo de sus discípulos. Le amaban mucho y deseaban haber podido evitarle cualquier sufrimiento si hubieran tenido poder para ello. Muchos había a su alrededor, pero pocos estaban suficientemente compenetrados con su Divinidad para poder reconocer en Él a su Maestro y Creador divino. Los discípulos sintieron que la Luz que emanaba de Él llenaba sus corazones. E inmediatamente dejaron de lado incluso la más mínima duda y reconocieron que seguirle era lo más importante del mundo. También admitieron que ninguno de ellos podría alcanzar la perfección si Él no derramaba continuamente su Gracia sobre ellos. Y reconocieron que para alcanzar esta perfección era muy importante que unos y otros se sirvieran mutuamente con amor. Desde entonces se desvivieron con profunda humildad para poder ser dignos de la Gracia del Señor. Todo lo abandonaron y vivieron exclusivamente según la doctrina que el Salvador les transmitió en su trato diario.

De modo que únicamente esto, y estar continuamente en compañía suya, fue lo que hizo que sus corazones se llenaron de un gran amor al Salvador, y que sus conocimientos de la sabiduría divina aumentasen cuanto más tiempo estuvieron con su Maestro y cuanto más le conocieron.

En aquel tiempo había en la Tierra un pueblo sumamente importante: los judíos, un pueblo elegido para divulgar la doctrina espiritual del verdadero cristianismo. El deseo del Señor de salvar a este pueblo del yerro espiritual en el que se encontraban sus almas no tuvo efecto pues se mofaron de Él. Había un gran número de judíos dispuestos a aniquilar al Hijo de Dios porque veían en Él a un enemigo de sus enseñanzas. Le tomaron simplemente por un orador genial que abusaba de su talento para inducir el pueblo a apostatar de la doctrina de sus padres. Y como continuaban entre pecados e inmundicias, tampoco podían recibir iluminación. Rechazaron cualquier amor del Señor, y le pagaron desatándose en improperios contra Él, con la finalidad de atentar contra su vida. Pero su Clemencia se lo perdonó. Con una paciencia angélica les animó a cambiar sus ideas, y su Corazón se dirigió a cada uno de ellos con la intención de salvarle. Pero la Omnipotencia de Dios toleró la voluntad de estos hombres para que se cumpliera la Palabra, la Palabra de que el Señor se había encarnado para salvar la humanidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

¿Conocedores de la naturaleza humana?

B.D. 0371 from 8 de abril 1938, taken from Book No. 8

Las palabras del Salvador suenan suaves en tu oído ....

Volveos como los niños y os daré mi bendición. Y si tenéis fe en mis palabras, nunca os faltará la fuerza. Rechazad todo lo que pueda perjudicar vuestra fe, porque mi Espíritu únicamente entrará allí donde resplandezca una luz nacida de la verdadera humildad, y en manera alguna en lugares cercados por paredes de piedra, es decir, en corazones que obtuvieron toda su sabiduría de construcciones humanas laboriosamente compiladas en una enorme colección de manuscritos de hombres que buscaban la Verdad, pero que carecían de la inocencia de los niños. Hombres que elaboraron una doctrina que presenta a Dios como si fuera un ser extremadamente difícil de abordar.

Estos hombres viven creyendo obstinadamente que sólo le es dado penetrar la verdad a aquel que adquiere su sabiduría mediante un inmenso esfuerzo intelectual. Un esfuerzo intelectual falto de toda actividad amorosa, la verdadera base de la cual es la humildad y la entrega incondicional a la Voluntad de Dios.

Rehuid todo lo que surge en tiempos de soberbia espiritual; en ella nunca podrá morar la plena Verdad. Sólo recibiréis la pura Palabra de Dios cuando dejéis que el Señor guíe vuestro espíritu. Luchad .... luchad continuamente .... pero no por la pura comprensión intelectual, sino por vuestra propia perfección, por la perfección de vuestra alma. Para alcanzarla, es indispensable que antes forméis vuestro corazón practicando el amor, la humildad y la mansedumbre. Y, finalmente, también habréis de pedir su Gracia al Señor y agradecérsela, porque sin ella todos vuestros esfuerzos serán vanos. Pues sois como una masa inanimada, insensible al hálito vivificador de la Gracia divina, sin la cual esa masa nunca podrá tomar vida, desarrollarse, ni madurar. Tendréis cierto espíritu en vosotros, pero este no podrá proporcionaros la verdadera vida que el Señor reserva a todos aquellos que permanecen con Él. Por eso, uno de los mayores peligros es la soberbia, que rechaza todos los principios que pueden proporcionar el verdadero conocimiento. Mientras no comencéis a entregaros a la Gracia divina, mientras no reconozcáis que el camino que vuestras almas anduvieron ha sido erróneo, todo vuestro esfuerzo será vano. La verdadera Luz y la verdadera vida están reservadas únicamente a aquel que, como hijo, vuelve al Padre. Sólo éste logrará vencer las dificultades que se le presentan en el camino.

Pero todos vosotros, los que buscáis fuera de la fuente de la Gracia divina, no alcanzaréis la meta. Únicamente cuando, a la manera de los niños, pidáis al Padre que os conceda su Gracia, vuestro espíritu se iluminará y reconoceréis al espíritu del Amor que os guía.

Y alabaréis eternamente a Aquel al que corresponden estas alabanzas.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Querer transferir intelectualmente .... Reconocimiento interior...

B.D. 0372 from 9 de abril 1938, taken from Book No. 8

Una persona perspicaz siempre se esforzará por aceptar las enseñanzas del Señor, pero si no tiene la voluntad de hacerlo, nunca las verá como un don del Señor, incluso si no puede desenmarañar el origen de esto. Por lo tanto, siempre se habrá puesto un límite a tu esfuerzo si se basa en una mera voluntad intelectual de transferencia. Solo entonces, cuando el alma resuene, cuando logre despertar los impulsos más íntimos, de modo que a través de ellos el impulso de unidad con Dios llene al hombre, la Palabra y sus enseñanzas caerán también en terreno fértil, y entonces la actividad de una alma como tal no encuentra límites para estar a la voluntad del divino Señor .... Entonces el entendimiento capta rápidamente, porque el alma está activa al mismo tiempo.

Así que el hombre puede esforzar de meterse en tales problemas, pero todavía le falta la fuerza del reconocimiento interior .... todo está todavía muerto en él y solo puede desarrollarse y formarse cuando las enseñanzas influyen verdaderamente vivas en su pensamiento .... entonces el proceso de recuperación solo puede iniciarse cuando la mente humana busca al Padre por sí misma y encuentra la relación correcta con el Padre.

Pero esto no debe quitarte el valor .... dondequiera que haya una gran resistencia, los ayudantes fieles te apoyan, y tú sabes, que tantos seres espirituales es esfuerzan por tales corazones y te agradecen cualquier apoyo. Porque tus discursos no se van sin impresión .... Hay tantas palabras que despiertan su interés, y estas harán que todavía se busque y encuentre una conexión en sucesos posteriores, y si la persona ha tomado el camino de la búsqueda de esta manera, entonces su éxito ya no puede descartarse por completo .... Incluso si todavía parece estar muy lejos.

¿Qué mueve más el corazón de una persona así? La historia de la creación con sus múltiples interrogantes que parecen no tener solución .... si ahora se le da al hombre una explicación en esta área que le satisfaga, todo lo demás ya pierde su improbabilidad .... entonces busca mirar todo con los ojos del que busca en Dios .... y el éxito no fallará, porque quien recorra el camino con Dios, será guiado correctamente desde el momento y profesa la fe verdadera ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Propósito de sufrimiento .... Pruebas .... Pesadez de la mente ....

B.D. 0373 from 11 de abril 1938, taken from Book No. 8

A veces los sucesos en la vida desaniman al hombre .... es como un anillo que se abarca por tal corazón de una persona, y una y otra vez quiere levantar dudas sobre la bondad y la misericordia de Dios, si los sufrimientos y preocupaciones surgen con demasiada frecuencia .... y, sin embargo, solo os dan la madurez interior que de otro modo tendríais que lograr en mucho más tiempo. Y dado que la vida solo abarca un corto periodo de tiempo, tales sucesos opresivos y atormentadores tendrán que ocurrir con frecuencia, y a veces, rápidamente uno tras otro, para que de eso os crece la bendición, que toméis la vida en serio y con prudencia y que os alejéis cada vez más del mundo y sus encantos, lo que significa un peligro para vosotros al mismo tiempo.

La vida a menudo parece insoportable para el individuo, a veces incluso el niño terrenal se cansa y deja las alas colgando .... se deja llevar sin hacer nada en contra para cambia esta vida desanimada. Y, sin embargo, sería tan fácil para vosotros tan pronto como la actitud correcta hacia Dios os indique el camino que debéis tomar .... prestad atención a los muchos obstáculos insuperables en vuestra vida .... os hubierais escapado de esos, si no se hubiera presentado siempre ayuda desde arriba ....

No siempre la reconocéis como enviada desde arriba, pero cada suceso es un flujo de la gracia de Dios .... sea bueno o malo .... Siempre tiene el mismo propósito de tener un efecto de refinamiento en vosotros, los niños humanos, y si este es capaz de ver un correctivo en cada prueba, entonces ya existe el reconocimiento de sus propios errores y debilidades, y con el reconocimiento también ya hay un deseo silencioso de luchar contra ellos .... entonces cada prueba ha cumplido su propósito .... y, por lo tanto, en cada situación difícil, los pensamientos siempre deben dirigirse al hecho de que son necesarios para lograr un mayor nivel de madurez .... que son, por así decirlo, los peldaños en la escalera que llevan a la perfección del alma ....

Una vida sin lucha significaría quedarse siempre en el mismo nivel, solo la lucha contra uno mismo es más difícil de combatir que contra los enemigos que se acercan a los hombres desde afuera. Cada despertar de la indolencia mental es un progreso .... el hombre despierto también considerará también su espíritu, no lo dejará morir de hambre .... pero la indolencia es un paso atrás, y no se puede llamar de ninguna manera como vigorizante, sofocará cualquier impulso de actuar y nunca puede tener un efecto positivo en el alma.

Por lo tanto, no os dejéis asustar donde la adversidad de la vida parece difícil de soportar .... si habéis descubierto vuestros errores a través de esto y habéis luchado contra ellos, pronto desaparecerá, porque el Señor solo permite tales pruebas hasta que hayan cumplido su propósito y hayan tenido un efecto positivo en el corazón del hombre. Porque su voluntad no es que sufráis, sino solo que a través de esto os hacéis digno del gozo eterno ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Mandamientos divinos .... Trabajo de los seres espirituales ....

B.D. 0374 from 12 de abril 1938, taken from Book No. 8

Escucha la instrucción del Señor .... Miles de seres viven en Su zona a quienes se les dio la ley de mantener puros los mandamientos divinos, pero que nunca se preocupan por obedecer estos mandamientos. En tal caso, difícilmente se puede suponer que podrían tener el mismo poder de juicio .... que pueden reconocer el valor de estos mandamientos divinos .... Sin embargo, los seres espirituales circundantes no tienen más deseo en su planificación, que traer la mayor iluminación posible a estos que habitan en las tinieblas del espíritu .... y por lo tanto se les muestra continuamente cómo todo en la tierra obsoleto si no se reconocen los mandamientos de Dios.

La ira de Dios golpea a todos los que obran en contra de Su Palabra, porque entonces la piedra fundamental de toda obra de construcción para la eternidad sería destruida con plena voluntad .... Sin esta Palabra de Dios, incluso aquellos que son de buena voluntad andarían a tientas en la ceguera .... Y ya se basa en esto, lo que solo entonces puede hacerlo maduro y perfecto para la eternidad. Para poder obedecer los mandamientos de Dios, es necesario ante todo enseñar lo que el Señor pide.

Ningún ser tiene el don de penetrar en la sabidurías más profundas de la creación por sí mismo, sin ninguna instrucción del Señor .... de la misma manera no puede someterse a la voluntad de Dios y luego llevar a cabo esta voluntad si no está informado de su tarea, cuyo cumplimiento le garantiza primero el estado, en el que luego recibe el don del reconocimiento de su destino en el universo .... No puede ser uno sin el otro, uno debe seguir correctamente al otro, y así sobre todo, la transmisión de los mandamientos de Dios es esencial, porque solo entonces el hombre puede comenzar el trabajo sobre sí mismo, porque para subir las alturas debe haber cumplido las condiciones previas ....

Quien ahora cree que puede cumplir su propósito en la tierra sin tal actividad propia, sin este trabajo sobre sí mismo, es de opinión tan extremadamente errónea, que los seres espirituales circundantes están sometidos a un trabajo laborioso para explicar a estos niños terrenales la inserción en el orden y la voluntad divina, y esto solo puede tener lugar a través de sugerencias y consejos que conciernen al hombre mismo en la tierra .... y que, visto de manera pequeña, establecen exactamente la misma relación que la del niño con el Padre celestial .... es decir, que todo lo que debéis al Padre celestial también lo pidáis a vuestros semejantes como algo natural .... que os sentéis conmovidos cuando se os niega el cumplimientos de tales mandamientos terrenales, y que podéis reconocer en esto como vosotros negáis al Padre lo mismo, Quien tiene que esperarlo de vosotros en mayor medida.

De modo que nunca se puede objetar que el hombre no es capaz de reconocer los mandamientos de Dios como enseñanzas de Dios .... no puede reprimir la voz que le habla en su corazón y, por tanto, nunca podrá negarse a que se le exija también lo mismo que él exige si quiere hacerse digno de vivir en la comunidad de seres que son engendrados por Dios y que deben esforzarse por lo mismo .... La unificación con el Padre eterno .... Pero esta presupone primero una sumisión voluntaria .... y para este propósito se dan los mandamientos de Dios que sobre todo ponéis vuestra voluntad bajo la voluntad divina .... Porque solo entonces podéis ser uno con el Padre, si sois de la misma voluntad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sabiduría espiritual y sabiduría mundana

B.D. 0375 from 12 de abril 1938, taken from Book No. 8

Un hombre sensato nunca deseará profundizar en las sabidurías insondables de Dios sólo para aumentar su saber, sino para buscar la unión con Él mediante esa sabiduría. Nunca se sentirá satisfecho por saber. Mucho más importante le será conocer la relación en la que se encuentra con el Creador de todos los milagros. Cuando tenga una idea correcta al respecto, la sabiduría le traerá la bendición. ¿De qué le servirá al final de sus días todo el saber de las cosas, si durante su vida terrenal no aprovechó su utilidad? De todos modos, el hombre siempre procura aumentar su saber pues nace con esta tendencia, un don que el Señor mismo le concede en la Tierra; si no fuera así, ¿de qué serviría la naturaleza, dentro y fuera del ser humano? El eterno Creador siempre le llama la atención. Y cuando en la criatura se despierta el afán de saber, es porque el Espíritu de Dios está activo en ella. Desde que existe la Tierra, todas estas características ponen de manifiesto la intervención de un poder divino.

La vida interior del hombre se desarrolla en una esfera totalmente separada del cuerpo. No hay voluntad o poder ajeno capaz de obligarle a nada, a no ser que él mismo los acepte voluntariamente. Siempre puede organizar su vida interior según su propio albedrío, próspera y valiosa, aunque también obstinadamente cerrada de modo que no entre ni la menor luz en ella. Si no admite la sabiduría espiritual y, por otro lado, se llena de sabiduría mundana, quedará atiborrado de ésta. Y, el día que tenga que abandonar la Tierra, será un ser totalmente inerte.

Un hombre que es sabio en el corazón, nunca se sobrecargará con sabiduría mundana, inútil para él, sino que fomentará su actividad espiritual. Así aumentarán las riquezas imperecederas de su alma. Toda la sabiduría que el Señor os transmite tiene un valor inconmensurable en lo que se refiere al ámbito de la Creación. Pero el día que las almas sean examinadas y recompensadas conforme a su verdadero valor, no se tendrán en cuenta los esfuerzos mundanos debidos a la erudición. Pues los sabios del mundo serán ignorantes y su empeño mundano no les proporcionará el menor mérito. Y aquellos que siempre aceptan de Dios la dádiva de la Sabiduría divina con gratitud, estarán por muy encima de ellos, porque tienen la bendición del Señor.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Construcción y pilares... Impresión de las Escrituras... Advertencia...

B.D. 0376 from 13 de abril 1938, taken from Book No. 8

Nunca debéis desesperaros, el Señor siempre estará con vosotros que deseáis vivir en Su voluntad. Lo que el Señor os impone es sólo para fortalecer vuestra fe y aumentar el anhelo por el Señor, porque quiere que estéis completamente absortos en Él... Él quiere construir una casa que sea sólido y inquebrantable a pesar de todos los ataques del mundo exterior y tenéis que adaptaros a la voluntad del Señor y asumirlo todo con paciencia y sumisión y siempre dejar que el Señor gobierne, entonces el edificio será compuesto correctamente para cuyas piedras angulares el Señor os ha elegido a vosotros...

Y ahora, hija Mía, queremos cumplir tu deseo y fortalecerte a través de una recepción excepcional, porque el Señor quiere darte a conocer como debe ser configurado tu vida futura... Dentro de poco tiempo se te acercará alguien cuya voluntad será ponerse en contacto contigo con el fin de imprimir las escrituras... Esto tendrá lugar en un círculo que aún no conoces... este círculo el principio de servir a Dios es un esfuerzo igual.

Y por lo tanto todo lo que se emprenda allí será bendecido por el Señor. Rn esta situación no debes dudar... siempre debéis saber que el Señor os guía y te lleva a estos hermanos terrenales, que entonces estáis completamente en Su voluntad... entonces deja que el Señor siga obrando allí, únete a ellos, y deja que tu corazón siempre esté dirigido al Señor, entonces el recto pensar te animará en todo momento...

Pero ahora os surgirán dificultades derivadas del respectivo mandamiento de que no se permiten reuniones con fines de formación espiritual... No dejéis que esto os asuste a todos vosotros... donde el Señor esté entre vosotros esta ley no tendrá ningún efecto sobre vosotros... Durante este tiempo muchos de vosotros estaréis llenos de ansiedad, temiendo que el edificio se derrumbe... Pero confiad siempre en el Señor... lo que Él dio, aún será una bendición para miles...

¿Creéis que estas señales de Su gran amor por vosotros, hijos humanos, pueden ser destruidas por manos humanas si eso va en contra de la voluntad del Señor?... Así que siempre aseguraos de que ningún extraño eche un vistazo antes de que llegue el momento... para que el curso de los acontecimientos no se haga más difícil... para que no se haga una intervención prematura antes de que se haya completado la obra.

Porque siempre estaréis rodeados de enemigos, y por eso se requiere extrema precaución... para que no confiéis indiscriminadamente en nadie que se os acerque... Pero el Señor os dará señales en el momento oportuno. Y ahora depositad confiadamente en las manos de Dios todas vuestras preocupaciones, vuestros pensamiento y vuestro trabajo espiritual... La mayor protección es la oración que confiadamente lleváis al Señor y Salvador... “Lo que pediréis os será concedido...”, así os llama el salvador a vosotros que os preocupáis por las necesidades del cuerpo y del alma. Volveos como niños y recibiréis todo lo que deseéis...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise